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IŜǊŀǳǎƎŜōŜǊ ǳƴŘ wŜŘŀƪǝƻƴΥ  
9ǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜǎ tŦŀǊǊŀƳǘ !Φ ǳΦ IΦ.Φ aŜƭƪΣ YƛǊŎƘŜƴǎǘǊŀǖŜ мрΣ оофл aŜƭƪΣ ¢ŜƭŜŦƻƴΥ лнтрн-рннтрΣ C!·Υ -рмпоп 
9-aŀƛƭΥ ŜǾΦƳŜƭƪΦǎŎƘŜƛōōǎϪƎƳȄΦŀǘ ²ŜōΥ ǿǿǿΦŜǾŀƴƎ-ƳŜƭƪ-ǎŎƘŜƛōōǎΦŀǘ 
hũŜƴƭŜƎǳƴƎ ŘŜǊ .ƭŀǧƭƛƴƛŜΥ  
LƴŦƻǊƳŀǝƻƴ ǳƴŘ ±ŜǊƪǸƴŘƛƎǳƴƎ ŘŜǊ ŎƘǊƛǎǘƭƛŎƘŜƴ .ƻǘǎŎƘŀƊ ŦǸǊ ŘƛŜ 9ǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜ tŦŀǊǊƎŜƳŜƛƴŘŜ aŜƭƪ-{ŎƘŜƛōōǎ 
DŜǎǘŀƭǘǳƴƎΥ ²ŜǊƴŜǊ {ǘǊƛǘŀǊ όǿΦǎǘǊƛǘŀǊϪƪŀōǎƛΦŀǘύ 
.ƛƭŘƴŀŎƘǿŜƛǎΥ {ǘŜŦŀƴƛŜ .ŀƘƭƛƴƎŜǊΣ ¢ƘƻƳŀǎ /ŀǊƭǎǎƻƴΣ YŀǊƛƴΣ {ƛŜƎŦǊƛŜŘ YƻƭŎƪ-¢ƘǳŘǘΣ tƛȄŀōŀȅΣ ²ŜǊƴŜǊ {ǘǊƛǘŀǊΣ IŜƛƴȊ ¢ƛǎŎƘōŜǊƎŜǊ ό{Φ нΣ wǸŎƪǎŜƛǘŜύΣΦΦΦ  
IŜǊǎǘŜƭƭŜǊΥ CŀΦ DǊŀŘǿƻƘƭ-5ǊǳŎƪΣ оофл aŜƭƪ ±ŜǊƭŀƎǎς ǳƴŘ ±ŜǊǎŀƴŘǇƻǎǘŀƳǘΥ оофл aŜƭƪΣ ½ǳƭŀǎǎǳƴƎǎƴǳƳƳŜǊΥ Dлн½лолсно 

 

9ŘƛǘƻǊƛŀƭΥ 5ƛŜ WŀƘǊŜǎƭƻǎǳƴƎ нлнм Ǿƻƴ ²ŜǊƴŜǊ {ǘǊƛǘŀǊ ό{Φ оύ

5ƛŜ WŀƘǊŜǎƭƻǎǳƴƎ нлнм Ǿƻƴ wŜƴŀǘŜ YŀǊƴǎǘŜƛƴ ό{Φ п ς рύ 

    ²ŀǎ ƘŜƛǖǘ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘΚ Ǿƻƴ tŦǊΦ[ŁǎȊƭƼ [ŁǎȊƭƼ όф ς млύ 
    .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ς LƴǘŜǊǾƛŜǿ м Ƴƛǘ DƛƭƎƛŀƴ hŜǎǘŜǊ Ǿƻƴ ±ŜǊƻƴƛƪŀ [ŁǎȊƭƼ όмл ς ммύ 

 ¦ƎŀƴŘŀ ς 9b5[L/I ²L959wΗΗΗ Ǿƻƴ 9ƭǎŀ {ŎƘŀƎŜǊƭ ό{Φ с ς тύ 

    bŜǳōŜƎƛƴƴ ǎǘŀǧ 9ƴŘǎǘŀǝƻƴ Ǿƻƴ YŀǊƛƴ ό{Φ уύ 
    hǇŜƴ 5ƻƻǊǎΥ [ŜŀƘ {ƘŀǊƛōǳ ς ǎŜƛǘ ŘǊŜƛ WŀƘǊŜƴ ǾŜǊǎŎƘƭŜǇǇǘ ό{Φ му ς мфύ 
 

¢ŜǊƳƛƴŜ  ό{Φ мнύ 

    DƻǧŜǎŘƛŜƴǎǘŜ ό{Φ моύ 
 

   !ƭǇƘŀ ƪƻƳƳǘΗΗΗ Ǿƻƴ ¢ƘƻƳŀǎ /ŀǊƭǎǎƻƴ ό{Φ мпύ 

    IŀǳǎƪǊŜƛǎŜΣ .ƛōŜƭƪǊŜƛǎ {ŎƘŜƛōōǎ Ǿƻƴ ¢ƘƻƳŀǎ /ŀǊƭǎǎƻƴ ό{Φ мрύ 
    hƴƭƛƴŜ-YƻƴŬ-tǊƻƧŜƪǘƘŀƭōǘŀƎ Ǿƻƴ ¢ƘƻƳŀǎ /ŀǊƭǎǎƻƴ ό{Φ мсύ    
             

¦ƴǎŜǊ .ǸŎƘŜǊǝǇǇ Ǿƻƴ bŀƻƳƛ IƛƴƪŜƭƳŀƴƴ ό{Φ мтύ 

    ²ŜƭŎƘŜ {ǇǊŀŎƘŜ ǎǇǊƛŎƘǘ DƻǧΚ ±ƻƴ ²ŜǊƴŜǊ {ǘǊƛǘŀǊ ό{Φ нл ς нмύ  
    hǎǘŜǊ-{ǇŜƴŘŜƴŀǳŦǊǳŦ ŦǸǊ α.Ǌƻǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ²Ŝƭǘά ό{Φ ннύ 
    5ƛŜ αǀǎǘŜǊƭƛŎƘŜά {ŜƛǘŜΥ /ƻƳƛŎ Ǿƻƴ {ƛŜƎŦǊƛŜŘ YƻƭŎƪ-¢ƘǳŘǘ 
    ǳƴŘ ¢ŀǳũƻǘƻǎ Ȋǳ DΦ hŜǎǘŜǊ-LƴǘŜǊǾƛŜǿ Ǿƻƴ ±ŜǊƻƴƛƪŀ [ŁǎȊƭƼ ό{Φ ноύ      

 

wŜŘŀƪǝƻƴǎǎŎƘƭǳǎǎ ŦǸǊ ŘƛŜ ƴŅŎƘǎǘŜ !ǳǎƎŀōŜΥ 
нсΦ aŀƛ нлнм 

   
 
 

DƻǧŜǎ ŜǊǎǘŜ {ǇǊŀŎƘŜ ƛǎǘ ǎŜƛƴŜ {ŎƘǀǇŦǳƴƎ ό{ƛŜƘŜ !ǊǝƪŜƭΥ ²ŜƭŎƘŜ {ǇǊŀŎƘŜ ǎǇǊƛŎƘǘ DƻǧΚ {ŜƛǘŜ нлŦΦύ 
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¦ƴǿƛǊǘƭƛŎƘŜ ²ǸǎǘŜΣ {ŀƴŘΣ ǿƻƘƛƴ Řŀǎ !ǳƎŜ ǊŜƛŎƘǘΦ {ƻ 
ǎƛŜƘǘ Ŝǎ ŘƻǊǘ ŀǳǎΣ ǿƻ Řŀǎ DƭŜƛŎƘƴƛǎΣ ŘƛŜ 9ǊȊŅƘƭǳƴƎ ǾƻƳ 
ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎŜƴ {ŀƳŀǊƛǘŜǊ ό[ǳƪŀǎ млύϝ ǎǇƛŜƭǘΣ ƛǊƎŜƴŘǿƻ 
ȊǿƛǎŎƘŜƴ WŜǊǳǎŀƭŜƳ ǳƴŘ WŜǊƛŎƘƻΦ LŎƘ ƘŀōŜ ƳƛǊ ŘƛŜ  
.ƛƭŘŜǊ Ǿƻƴ ŘƻǊǘ Ǝǳǘ ŜƛƴƎŜǇǊŅƎǘΣ ŀƭǎ ǿƛǊ нлмн ƛƴ LǎǊŀŜƭ 
ǿŀǊŜƴΦ 9ƛƴŜ ǎƻƭŎƘŜ ƳŜƴǎŎƘŜƴŦŜƛƴŘƭƛŎƘŜΣ ōŜŘǊƻƘƭƛŎƘŜ 
DŜƎŜƴŘ ƳǀŎƘǘŜ Ƴŀƴ ǎŎƘƴŜƭƭ ƘƛƴǘŜǊ ǎƛŎƘ ōǊƛƴƎŜƴΦ !ōŜǊ 
ƘƛŜǊ ƭƛŜƎǘ ŜƛƴŜǊΣ ŘŜǊ ǎŎƘƴŜƭƭǎǘŜƴǎ IƛƭŦŜ ōŜŘŀǊŦΥ 

WŜǎǳǎ ŀƴǘǿƻǊǘŜǘŜ ŀǳŦ ŘƛŜ CǊŀƎŜΣ ǿŜǊ ŘŜƴƴ αŘŜǊ bŅŎƘǎǘŜάΣ 

αŘŜǊ aƛǘƳŜƴǎŎƘάΣ ǎŜƛΥ α9ƛƴ aŀƴƴ ƎƛƴƎ Ǿƻƴ WŜǊǳǎŀƭŜƳ ƴŀŎƘ 

WŜǊƛŎƘƻΦ ¦ƴǘŜǊǿŜƎǎ ǿǳǊŘŜ ŜǊ Ǿƻƴ wŅǳōŜǊƴ ǸōŜǊŦŀƭƭŜƴΦ {ƛŜ 

ǇƭǸƴŘŜǊǘŜƴ ƛƘƴ ōƛǎ ŀǳŦǎ IŜƳŘ ŀǳǎ ǳƴŘ ǎŎƘƭǳƎŜƴ ƛƘƴ ȊǳǎŀƳπ

ƳŜƴΦ 5ŀƴƴ ƳŀŎƘǘŜƴ ǎƛŜ ǎƛŎƘ ŘŀǾƻƴ ǳƴŘ ƭƛŜǖŜƴ ƛƘƴ Ƙŀƭō ǘƻǘ 

ƭƛŜƎŜƴΦ bǳƴ ƪŀƳ ȊǳŦŅƭƭƛƎ Ŝƛƴ tǊƛŜǎǘŜǊ ŘŜƴǎŜƭōŜƴ ²ŜƎ ƘŜǊŀōΦ 

9Ǌ ǎŀƘ ŘŜƴ ±ŜǊǿǳƴŘŜǘŜƴ ǳƴŘ ƎƛƴƎ ǾƻǊōŜƛΦ DŜƴŀǳǎƻ ƳŀŎƘǘŜ 

Ŝǎ Ŝƛƴ [ŜǾƛǘΣ ŀƭǎ ŜǊ Ȋǳ ŘŜǊ {ǘŜƭƭŜ ƪŀƳΥ 9Ǌ ǎŀƘ ŘŜƴ ±ŜǊǿǳƴŘŜǘŜƴ 

ǳƴŘ ƎƛƴƎ ǾƻǊōŜƛΦ !ōŜǊ Řŀƴƴ ƪŀƳ Ŝƛƴ {ŀƳŀǊƛǘŜǊ ŘƻǊǘƘƛƴΣ ŘŜǊ 

ŀǳŦ ŘŜǊ wŜƛǎŜ ǿŀǊΦ !ƭǎ ŜǊ ŘŜƴ ±ŜǊǿǳƴŘŜǘŜƴ ǎŀƘΣ ƘŀǧŜ ŜǊ aƛǘπ

ƭŜƛŘ Ƴƛǘ ƛƘƳΦ 9Ǌ ƎƛƴƎ Ȋǳ ƛƘƳ ƘƛƴΣ ōŜƘŀƴŘŜƭǘŜ ǎŜƛƴŜ ²ǳƴŘŜƴ 

Ƴƛǘ mƭ ǳƴŘ ²Ŝƛƴ ǳƴŘ ǾŜǊōŀƴŘ ǎƛŜΦ 5ŀƴƴ ǎŜǘȊǘŜ ŜǊ ƛƘƴ ŀǳŦ 

ǎŜƛƴ ŜƛƎŜƴŜǎ wŜƛǩŜǊΣ ōǊŀŎƘǘŜ ƛƘƴ ƛƴ Ŝƛƴ DŀǎǘƘŀǳǎ ǳƴŘ ǇƅŜƎπ

ǘŜ ƛƘƴΦ !Ƴ ƴŅŎƘǎǘŜƴ ¢ŀƎ ƘƻƭǘŜ ŜǊ ȊǿŜƛ {ƛƭōŜǊǎǘǸŎƪŜ ƘŜǊǾƻǊΣ 

Ǝŀō ǎƛŜ ŘŜƳ ²ƛǊǘ ǳƴŘ ǎŀƎǘŜΥ αtƅŜƎŜ ŘŜƴ ±ŜǊǿǳƴŘŜǘŜƴΗ 

²Ŝƴƴ Ŝǎ ƳŜƘǊ ƪƻǎǘŜǘΣ ǿŜǊŘŜ ƛŎƘ Ŝǎ ŘƛǊ ƎŜōŜƴΣ ǿŜƴƴ ƛŎƘ ǿƛŜπ

ŘŜǊƪƻƳƳŜΦά ²ŀǎ ƳŜƛƴǎǘ ŘǳΥ ²ŜǊ Ǿƻƴ ŘŜƴ ŘǊŜƛŜƴ ƛǎǘ ŘŜƳ 

aŀƴƴΣ ŘŜǊ Ǿƻƴ ŘŜƴ wŅǳōŜǊƴ ǸōŜǊŦŀƭƭŜƴ ǿǳǊŘŜΣ ŀƭǎ aƛǘπ

ƳŜƴǎŎƘ ōŜƎŜƎƴŜǘΚά 5ŜǊ {ŎƘǊƛƊƎŜƭŜƘǊǘŜ ŀƴǘǿƻǊǘŜǘŜΥ α5ŜǊ 

aƛǘƭŜƛŘ ƘŀǧŜ ǳƴŘ ǎƛŎƘ ǳƳ ƛƘƴ ƎŜƪǸƳƳŜǊǘ ƘŀǘΦά 5ŀ ǎŀƎǘŜ 

WŜǎǳǎ Ȋǳ ƛƘƳΥ α5ŀƴƴ ƎŜƘ ǳƴŘ ƳŀŎƘ Ŝǎ ŜōŜƴǎƻΗά 

IŜǳǘȊǳǘŀƎŜ ǎƛƴŘ .ŜƎǊƛũŜ ǿƛŜ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘΣ  

5ŜƳǳǘΣ IǳƭŘ ǳƴŘ DƴŀŘŜ όǳƴŘ ŀǳŎƘ ŀƴŘŜǊŜύ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ 

Ŝƛƴ ōƛǎǎŎƘŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ aƻŘŜ ƎŜƪƻƳƳŜƴΦ ²Ŝƴƴ tƻƭƛǝƪŜǊ 

ƳŜŘƛŀƭ ǾŜǊƪǸƴŘŜƴΣ ǎƛŜ ǿǸǊŘŜƴ Řŀǎ !Ƴǘ αƛƴ 5ŜƳǳǘά 

ŀƴƴŜƘƳŜƴ ǳƴŘ ŀǳǎǸōŜƴΣ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘ ŘŀƴŀŎƘ ƘŀƴŘŜƭƴΣ 

ǿŜƴƴ DŜǊŜŎƘǝƎƪŜƛǘ ƛƳ {ƛƴƴŜ ŘŜǎ ƎŜǊŀŘŜ όǳƴŘ ǎŜƘǊ 

ǿƻƘƭ ǾŜǊŅƴŘŜǊōŀǊŜƴύ ƎŜƭǘŜƴŘŜƴ DŜǎŜǘȊŜǎκwŜŎƘǘŜǎ 

όƻŘŜǊ ǿŀǎ Ƴŀƴ ŘŀŦǸǊ ƘŅƭǘύ ǾƻǊ DƴŀŘŜ ƎŜǎŜǘȊǘ ǿƛǊŘΣ 

ǿŜƴƴ ŘŜǊ .ŜƎǊƛũ ŘŜǊ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴƎŜŜƴƎǘ ǿƛǊŘΣ 

ǘǳǘ Ŝǎ ǳƴǎ ŀƭƭŜƴ ƎǳǘΣ ǳƴǎ ŀǳŦ ŘŜƴ {ƛƴƴ ŘƛŜǎŜǊ ²ǀǊǘŜǊ Ȋǳ 

ōŜǎƛƴƴŜƴΣ ƛƘƴŜƴ [ŜōŜƴ ŜƛƴȊǳƘŀǳŎƘŜƴΦ 5ƛŜ ƳŜƛǎǘŜƴ 

aŜƴǎŎƘŜƴ ǎǇǸǊŜƴΣ ǿŜƴƴ Ŝǎ ŀƴ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ŦŜƘƭǘΦ 

!ōŜǊΣ ǿŀǎ ƛǎǘ ƴǳƴ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘΚ aŜƘǊ ŀƭǎ aƛǘƭŜƛŘΗ 

{ƛŜ ƛǎǘ ǘŅǝƎŜ bŅŎƘǎǘŜƴƭƛŜōŜΦ !ƴ aŜƴǎŎƘŜƴ ƛƴ bƻǘΣ ǳƴπ

ƎŜŀŎƘǘŜǘΣ ǿƻƘŜǊ ǎƛŜ ƪƻƳƳŜƴΣ ǿŜǊ ǎƛŜ ǎƛƴŘΦ bƛŜƳŀƴŘ 

ƛǎǘ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ bƛŎƘǘ ǳƳǎ CǸƘƭŜƴ ƎŜƘǘ ŜǎΣ IŀƴŘŜƭƴ 

ƛǎǘ ŀƴƎŜǎŀƎǘΗΗΗ 5ŜƴƪŜƴ ǿƛǊ ŀƴ Řŀǎ DƭŜƛŎƘƴƛǎ ǾƻƳ ǾŜǊƭƻπ

ǊŜƴŜƴ {ƻƘƴΥ ²ƛŜ ƎǊƻǖȊǸƎƛƎΣ ǿƛŜ ŀōǎƻƭǳǘΣ ǘƻǘŀƭ ƭƛŜōŜƴŘ 

ƴƛƳƳǘ ƛƘƴ ŘŜǊ ±ŀǘŜǊ ŀǳŦ ς ƻƘƴŜ ²Ŝƴƴ ǳƴŘ !ōŜǊΦ ²ƛŜ 

Dƻǧ ǳƴǎ ŜōŜƴ ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ƘŀǘΦ  

CǸǊ ǳƴǎ 9ǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜ ƛǎǘ ŘŜǊ DƭŀǳōŜ Řŀǎ ŜƛƴŜ ƎǳǘŜ 

²ŜǊƪΣ ŀǳǎ ŘŜƳ ŀƭƭŜ ŀƴŘŜǊŜƴ ƎǳǘŜƴ ²ŜǊǘŜ ǎǇƻƴǘŀƴ ǳƴŘ 

ŦǊŜǳŘƛƎ ƎŜǘŀƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƪŜƛƴŜƴ ¦ƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘ 

ȊǿƛǎŎƘŜƴ ƪƭŜƛƴŜƴ ŀƭƭǘŅƎƭƛŎƘŜƴ IŀƴŘƭǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ƎŀƴȊ 

ōŜǎƻƴŘŜǊŜƴΦ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎŜ ²ŜǊƪŜ ǎƛƴŘ CƻƭƎŜƴ ŘŜǎ Dƭŀǳπ

ōŜƴǎΦ  

¦ƴŘ ǎƻ ǊƛŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ŀǳŦΣ ǊƛŎƘǘŜƴ ǳƴǎ ŀǳǎ όǎƛŜƘŜ 

¢ƛǘŜƭōƛƭŘΗύ ŀƴ DƻǧŜǎ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘϝϝΦ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ 

ƛǎǘ ŜƛƴŜ 9ƛƎŜƴǎŎƘŀƊ DƻǧŜǎΦ ¦ƴŘ ǿŜƛƭ ŜǊ ǳƴǎ ƭƛŜōǘΣ ǿŜƛƭ 

ŜǊ ǾŜǊȊŜƛƘǘΣ ǿŜƛƭ ŜǊ Ǝƛōǘ ǳƴŘ ǾŜǊƎƛōǘΣ ŘŀǊǳƳ ƪǀƴƴŜƴ 

ŀǳŎƘ ǿƛǊ Řŀǎ ǘǳƴΦ   

CǸƘƭŜƴ ƛǎǘ Ȋǳ ǿŜƴƛƎΦ ¢ǳƴ {ƛŜ ŜǘǿŀǎΗ [ŀǎǎŜƴ {ƛŜ Ŝǘǿŀǎ 

Ǿƻƴ DƻǧŜǎ [ƛŜōŜ ŀƴŘŜǊŜ ǎǇǸǊŜƴΗ ¦ƴŘ ǎƻ ƳǀƎŜ ƴƛŎƘǘ 

ƴǳǊ ŘƛŜǎŜǎ WŀƘǊ Ŝƛƴ αWŀƘǊ ŘŜǊ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘά ǿŜǊŘŜƴΗ 
 

LƘǊ ²ŜǊƴŜǊ {ǘǊƛǘŀǊ 
 

ώϝ!ƭǎ YƛƴŘ ƘŀǧŜ ƛŎƘ ƛƳƳŜǊ ŜƛƴŜƴ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎŜƴ wƛǧŜǊ ƛƳ 

YƻǇŦΗ !ōŜǊ ǎƻ ǿŜƭǜǊŜƳŘ ƛǎǘ Ƨŀ ŘƛŜ ±ƻǊǎǘŜƭƭǳƴƎ Ǿƻƴ ŜƛƴŜƳ 

ǿƻƘƭǘŅǝƎŜƴ wƛǧŜǊ ƴƛŎƘǘΣ ǿŜƴƴ ŜǊ ǎŜƛƴŜ tƅƛŎƘǘŜƴ ŜǊƴǎǘ 

ƴŀƘƳΗ ϝϝ ¦ƴŘ ƛƴ ƳŜƛƴŜƴ αŦǊǸƘŜƴ WŀƘǊŜƴά ǾŜǊǎǘŀƴŘ ƛŎƘ 

²ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ǳƴŘ ƭŀƎ ŘŀƳƛǘ ǿƻƘƭ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ǎƻ ŦŀƭǎŎƘΗϐ  
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WŜǎǳǎ /ƘǊƛǎǘǳǎ ǎǇǊƛŎƘǘΥ {ŜƛŘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΣ ǿƛŜ ŀǳŎƘ 

ŜǳŜǊ ±ŀǘŜǊ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ ƛǎǘΗ [ǳƪŀǎ сΣос 

 

DŜǎǇǊŅŎƘŜ ƛƳ DŜǎŎƘǿƛǎǘŜǊƪǊŜƛǎ ǸōŜǊ ŘƛŜ 9ƭǘŜǊƴ ƪǀƴƴŜƴ 
ǎŜƘǊ ŀǳŦǎŎƘƭǳǎǎǊŜƛŎƘ ǎŜƛƴΦ 9ǊǎǘŀǳƴƭƛŎƘΣ ǿƛŜ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘ 
±ŀǘŜǊ ǳƴŘ aǳǧŜǊ Ǿƻƴ ƛƘǊŜƴ YƛƴŘŜǊƴ ǿŀƘǊƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊπ
ŘŜƴΦ aŀƴŎƘŜǎ ōǊƛŎƘǘ ŜǊǎǘ ƴŀŎƘ ŘŜƳ ¢ƻŘ ŜƛƴŜǎ 9ƭǘŜǊƴǘŜƛƭǎ ŀǳŦΦ 
5ŀ ƪǀƴƴŜƴ {ŅǘȊŜ ŦŀƭƭŜƴ ǿƛŜΥ αwŜŘŜǎǘ Řǳ ƎŜǊŀŘŜ Ǿƻƴ ǳƴǎŜǊŜƳ 
±ŀǘŜǊΚ IŀōŜ ƛŎƘ Řŀ ǿŀǎ ǾŜǊǇŀǎǎǘ ƻŘŜǊ Řǳ ǿŀǎ ǾŜǊŘǊŅƴƎǘΚά 
hŘŜǊΥ αLŎƘ ǿŜǊŘŜ Ŝǎ ƴƛŜ ǾŜǊƎŜǎǎŜƴΣ ǿƛŜ tŀǇŀ ƳƛŎƘ ƛƴ ƳŜƛƴŜǊ 
ǎŎƘǿƛŜǊƛƎŜƴ tƘŀǎŜ ƴƛŎƘǘ ŦŀƭƭŜƴ ƭƛŜǖΗά 

bƛŎƘǘ ǿŜƴƛƎŜǊ ǎǇŀƴƴŜƴŘ ƪǀƴƴŜƴ DŜǎǇǊŅŎƘŜ ŘŀǊǸōŜǊ 
ǎŜƛƴΣ ǿŜƭŎƘŜ wƻƭƭŜ Dƻǧ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƳ [ŜōŜƴ ǎǇƛŜƭǘΦ DŜǊŀŘŜ ƛƴ 
YǊƛǎŜƴȊŜƛǘŜƴ ƪƻƳƳǘ ŀƴ ŘƛŜ hōŜǊƅŅŎƘŜΣ ǿŜǊ Dƻǧ ŦǸǊ ǳƴǎ ƛǎǘΥ 
CǸƘƭǘ ŜǊ Ƴƛǘ ƻŘŜǊ ƭŅǎǎǘ ƛƘƴ ƳŜƴǎŎƘƭƛŎƘŜǎ 9ƭŜƴŘ ǳƴōŜǊǸƘǊǘΚ 
Iŀǘ ŜǊ Řŀǎ {ŀƎŜƴ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ ²Ŝƭǘ ƻŘŜǊ ǸōŜǊƭŅǎǎǘ ŜǊ Řŀǎ ƛƘǊŜƴ 
aŅŎƘǝƎŜƴΚ Lǎǘ ŜǊ ƎŜǊŜŎƘǘ ƻŘŜǊ ǳƴƎŜǊŜŎƘǘΣ ŀƭƭƳŅŎƘǝƎ ƻŘŜǊ 
ƘƛƭƅƻǎΣ ƘŜǊȊƭƻǎ ƻŘŜǊ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΚ 

αDƻǧ ƛǎǘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎάΣ ōŜƘŀǳǇǘŜǘ WŜǎǳǎ ǳƴƎŜŀŎƘǘŜǘ ŀƭƭŜǊ 
CǊŀƎŜƴ ǳƴŘ ±ƻǊǎǘŜƭƭǳƴƎŜƴ ǎŜƛƴŜǊ ½ǳƘǀǊŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ ½ǳƘǀǊŜǊΣ 
ǿŜƴƴ ŜǊ ǎƛŜ ŀǳũƻǊŘŜǊǘΥ α{ŜƛŘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΣ ǿƛŜ ŜǳŜǊ ±ŀǘŜǊ 
ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ ƛǎǘΦά 

±ƛŜƭŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ǳƴǘŜǊǿŜƎǎ Ȋǳ ƛƘƳΦ aŀƴŎƘŜ ƘŀōŜƴ 
ƘŀǳǘƴŀƘ ŜǊƭŜōǘΣ ǿƛŜ WŜǎǳǎ ǎƛŎƘ ŀǳǎƎŜǊŜŎƘƴŜǘ ƛƘƴŜƴ ȊǳǿŜƴπ
ŘŜǘΣ ǿƻ ǎƛŜ ŘƻŎƘ ǎƻƴǎǘ Ȋǳ ŘŜƴŜƴ ŀƳ wŀƴŘŜΣ Ȋǳ ŘŜƴ !ǳǎƎŜπ
ǎǘƻǖŜƴŜƴ ȊŅƘƭŜƴ - ƎŜǊŀŘŜ ŀǳǎ {ƛŎƘǘ ŘŜǊ CǊƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ƛƘǊŜǊ 
ǊŜƭƛƎƛǀǎŜƴ CǸƘǊŜǊΦ 5ƛŜ ½ŀƘƭ ŘŜǊ aŜƴǎŎƘŜƴ ǳƳ WŜǎǳǎ ǿƛǊŘ 
ƛƳƳŜǊ ƎǊǀǖŜǊΦ 5ƛŜ ŜƛƴŜƴ ƘŀƭǘŜƴ Ŝǘǿŀǎ !ōǎǘŀƴŘΣ ŘƛŜ ŀƴŘŜǊŜƴ 
ǎƛƴŘ ƎŀƴȊ ŘƛŎƘǘ ŘŀōŜƛΦ {ƻ ŀǳŎƘ ǎŜƛƴŜ ȊǿǀƭŦ WǸƴƎŜǊΣ ŘƛŜ ŜǊ 
ƎŜǊŀŘŜ ŜǊǎǘ ŀǳǎ ƛƘǊŜƳ ōƛǎƘŜǊƛƎŜƴ [ŜōŜƴ ƘŜǊŀǳǎ- ǳƴŘ ƛƴ ǎŜƛƴŜ 
bŀŎƘŦƻƭƎŜ ƘƛƴŜƛƴƎŜǊǳŦŜƴ ƘŀǘΦ WŜǎǳǎ ƭŅŘǘ ǎƛŜ ŜƛƴΣ ƛƘǊ [ŜōŜƴ 
ǾŜǊŅƴŘŜǊƴ Ȋǳ ƭŀǎǎŜƴΥ α{ŜƛŘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΣ ǿƛŜ ŜǳŜǊ ±ŀǘŜǊ 
ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ ƛǎǘΦά 

5ŜǊ !ǊȊǘ [ǳƪŀǎ ŜǊȊŅƘƭǘ ƛƴ ǎŜƛƴŜƳ 9ǾŀƴƎŜƭƛǳƳ ŘƛŜ ƳŜƛǎπ
ǘŜƴ IŜƛƭǳƴƎǎƎŜǎŎƘƛŎƘǘŜƴΦ 9Ǌ ǊƛŎƘǘŜǘ ǎŜƛƴŜƴ .ƭƛŎƪ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŘƛŜ 
aŅŎƘǝƎŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŦ ŘƛŜ ƪƭŜƛƴŜƴ [ŜǳǘŜΣ ŘƛŜ {ŎƘǿŀŎƘŜƴ 
ǳƴŘ .ŜƭŀŘŜƴŜƴΥ ŀǳŦ YǊŀƴƪŜΣ IƛǊǘŜƴΣ IǳǊŜƴΣ ²ƛǘǿŜƴΣ ²ŀƛǎŜƴΣ 
ŀǳŦ ŘƛŜ α½ǀƭƭƴŜǊ ǳƴŘ {ǸƴŘŜǊάΦ LƘǊ [ŜƛŘ ƎŜƘǘ WŜǎǳǎ ŀƴǎ IŜǊȊ 
ǳƴŘ ǘǊŜƛōǘ ƛƘƴ ŀƴ hǊǘŜΣ ŘƛŜ ŀƭƭŜ ŀƴŘŜǊŜƴ ƳŜƛŘŜƴΦ 9Ǌ ƛǎǘ ŘŀΣ 
ǿƻ ŘƛŜ {ǘŀǊƪŜƴ ŘŜƴ Ǿƻƴ Dƻǧ ƎŜǎŀƴŘǘŜƴ aŜǎǎƛŀǎ ƴƛŜƳŀƭǎ 
ǎǳŎƘŜƴ ǿǸǊŘŜƴΦ 

5ŀǎ ōŜƎŀƴƴ ǎŎƘƻƴ Ƴƛǘ ǎŜƛƴŜǊ DŜōǳǊǘΦ 5ƛŜ YǸƴǎǘƭŜǊƛƴ 
{ǘŜŦŀƴƛŜ .ŀƘƭƛƴƎŜǊ ǿŅƘƭǘ ŜƛƴŦŀŎƘŜǎ {ŀŎƪƭŜƛƴŜƴ ŀƭǎ ¦ƴǘŜǊπ
ƎǊǳƴŘ ƛƘǊŜǊ DǊŀŬƪΣ ƛƴ ŘŜǊŜƴ aƛǧŜ Ŝƛƴ ƪƭŜƛƴŜǎ Ǿƻƴ ǿŀǊƳŜƳ 
wƻǘ ǳƳƎŜōŜƴŜǎ YƛƴŘ ƭƛŜƎǘ - Ŝƛƴ IƛƴǿŜƛǎ ŀǳŦ ŘƛŜ ǳǊǎǇǊǸƴƎƭƛπ
ŎƘŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎ Ǿƻƴ α.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘάΥ DŜōŅǊƳǳǧŜǊΣ aǳǧŜǊπ
ƭŜƛōΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƳ YƛƴŘ ƪƻƳƳǘ Dƻǧ ǎŜƭōǎǘ ȊǳǊ ²ŜƭǘΣ ƛƴ ŘƛŜ bƛŜπ
ŘŜǊǳƴƎŜƴ ǎŜƛƴŜǊ ƎŜƭƛŜōǘŜƴ {ŎƘǀǇŦǳƴƎΦ !ƴƎŜŘŜǳǘŜǘ ŘǳǊŎƘ 
ŜƛƴŜƴ !ǳǎǎŎƘƴƛǧ ŘŜǎ 9ǊŘŜƴǊǳƴŘǎ ŘŀƘƛƴǘŜǊΦ DŜƴŀǳ ŘƛŜǎŜǎ 
aƻǝǾ ŘŜǎ ƘŜǊǳƴǘŜǊƎŜƪƻƳƳŜƴŜƴ DƻǧŜǎ ǿŅƘƭǘ ŘƛŜ YǸƴǎǘƭŜπ
Ǌƛƴ ȊǳǊ LƭƭǳǎǘǊŀǝƻƴ ǎŜƛƴŜǊ α¦ǊŜƛƎŜƴǎŎƘŀƊάΣ ǎŜƛƴŜǊ .ŀǊƳƘŜǊπ

ȊƛƎƪŜƛǘΦ Lƴ WŜǎǳǎ ǿƛǊŘ ǎƛŜ ƎǊŜƛŧŀǊΣ ƳŀŎƘǘ Dƻǧ ǎƛŎƘ ŀƴƎǊŜƛŧŀǊΦ 
{ƻ ƛǎǘ Řŀǎ Ǿƻƴ ǿŀǊƳŜƳ DŜƭōƎƻƭŘ ǳƳǎǘǊŀƘƭǘŜ ƎǀǧƭƛŎƘŜ YƛƴŘ 
ǎŎƘƻƴ ƎŜȊŜƛŎƘƴŜǘ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ YǊŜǳȊΦ 

²ŜǊ WŜǎǳǎ ōŜƎŜƎƴŜǘΣ ŜǊŦŅƘǊǘ IŜƛƭ ǳƴŘ wŜǧǳƴƎ ƛƳ IƛŜǊ 
ǳƴŘ WŜǘȊǘΦ α¦ƴŘ ŀƭƭŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŘŜƴ IŜƛƭŀƴŘ DƻǧŜǎ 
ǎŜƘŜƴάΣ ǎƻ ƪǸƴŘƛƎǘ WƻƘŀƴƴŜǎ ŘŜǊ ¢ŅǳŦŜǊ WŜǎǳǎ ŀƴ ό[ǳƪŀǎ оΣсύΦ 

Dƻǧ ƭƛŜōǘ ǳƴŘ ŜǊōŀǊƳǘ ǎƛŎƘ ǎŜƛƴŜǊ aŜƴǎŎƘŜƴƪƛƴŘŜǊΦ 9Ǌ 
ǎǳŎƘǘ ±ŜǊƭƻǊŜƴŜ ǳƴŘ ŦŜƛŜǊǘ CǊŜǳŘŜƴŦŜǎǘŜ ŦǸǊ DŜŦǳƴŘŜƴŜΦ 
WŜǎǳǎ ȊƛǝŜǊǘ ƛƴ ŘŜǊ {ȅƴŀƎƻƎŜ Ǿƻƴ bŀȊŀǊŜǘƘ Řŀǎ tǊƻǇƘŜǘŜƴπ
ǿƻǊǘ ŀǳǎ WŜǎŀƧŀ смΣм-н ǳƴŘ ǿŜƛǖ Ŝǎ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ tŜǊǎƻƴ ŜǊŦǸƭƭǘΥ 
α5ŜǊ DŜƛǎǘ ŘŜǎ IŜǊǊƴ ƛǎǘ ŀǳŦ ƳƛǊΣ ǿŜƛƭ ŜǊ ƳƛŎƘ ƎŜǎŀƭōǘ Ƙŀǘ ǳƴŘ 
ƎŜǎŀƴŘǘΣ Ȋǳ ǾŜǊƪǸƴŘƛƎŜƴ Řŀǎ 9ǾŀƴƎŜƭƛǳƳ ŘŜƴ !ǊƳŜƴΣ Ȋǳ ǇǊŜπ
ŘƛƎŜƴ ŘŜƴ DŜŦŀƴƎŜƴŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ ŦǊŜƛ ǎŜƛƴ ǎƻƭƭŜƴΣ ǳƴŘ ŘŜƴ .ƭƛƴπ
ŘŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ ǎŜƘŜƴ ǎƻƭƭŜƴΣ ǳƴŘ ŘƛŜ ½ŜǊǎŎƘƭŀƎŜƴŜƴ Ȋǳ Ŝƴǘƭŀǎπ
ǎŜƴ ƛƴ ŘƛŜ CǊŜƛƘŜƛǘ ǳƴŘ Ȋǳ ǾŜǊƪǸƴŘƛƎŜƴ Řŀǎ DƴŀŘŜƴƧŀƘǊ ŘŜǎ 
IŜǊǊƴΦά ό[ǳƪŀǎ пΣ муΦ мфύ 

5ƛŜ WŜǎǳǎƎŜǎŎƘƛŎƘǘŜ ŘŜǳǘŜǘ ŘŜǊ 9ǾŀƴƎŜƭƛǎǘ [ǳƪŀǎ ŀƭǎ CƻǊǘπ
ǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ DŜǎŎƘƛŎƘǘŜ DƻǧŜǎ Ƴƛǘ LǎǊŀŜƭΦ DƻǧŜǎ IŜƛƭǎƎŜπ
ǎŎƘƛŎƘǘŜ ƪŀƴƴ ŘǳǊŎƘ ƴƛŎƘǘǎ ǳƴŘ ƴƛŜƳŀƴŘŜƴ ŀǳŦƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊπ
ŘŜƴΦ !ƭƭŜΣ ŘƛŜ WŜǎǳǎ ƴŀŎƘŦƻƭƎŜƴΣ ǎƛƴŘ ¢Ŝƛƭ ŘƛŜǎŜǊ DŜǎŎƘƛŎƘǘŜ 
ǳƴŘ ǎƛƴŘ ŘŀȊǳ ŀǳŦƎŜǊǳŦŜƴΣ ǎŜƛƴ wŜƛŎƘ ƳƛǘȊǳƎŜǎǘŀƭǘŜƴΦ ²ƛŜ 
ƪŀƴƴ Řŀǎ ƎŜǎŎƘŜƘŜƴΚ 

α{ŜƛŘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΣ ǿƛŜ ŜǳŜǊ ±ŀǘŜǊ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ ƛǎǘΦά 

9Ǝŀƭ ǿƛŜ ŀƴŘŜǊŜ ƭŜōŜƴΥ α{ŜƛŘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΗά bƛŎƘǘ ŀƳ 
±ŜǊƘŀƭǘŜƴ ŀƴŘŜǊŜǊ ǎƻƭƭŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ ƻǊƛŜƴǝŜǊŜƴΦ !ǳŎƘ ƴƛŎƘǘ 
ŘŀǊŀƴΣ ǿŀǎ ŦǸǊ ǳƴǎ ǎŜƭōǎǘ ŘŀōŜƛ ƘŜǊŀǳǎǎǇǊƛƴƎǘΦ aŀǖƎŜōƭƛŎƘ 
ƛǎǘ ŀƭƭŜƛƴ DƻǧŜǎ ƭŜƛŘŜƴǎŎƘŀƊƭƛŎƘŜ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘΣ ŘƛŜ ǳƴǎ 
ŘǳǊŎƘ ǎŜƛƴŜ DƴŀŘŜ ǳƴŘ ¢ǊŜǳŜ αǳƴǾŜǊŘƛŜƴǘά ǿƛŘŜǊŦŅƘǊǘΦ 

Lǎǘ Ŝǎ ƴƛŎƘǘ ŀƴƳŀǖŜƴŘΣ ŘƛŜǎŜƳ ƘƻƘŜƴ !ƴǎǇǊǳŎƘ WŜǎǳ 
ƎŜƴǸƎŜƴ Ȋǳ ǿƻƭƭŜƴΚ aƛǘ ǊŜƛƴŜƳ DǳǘƳŜƴǎŎƘŜƴǘǳƳ ƪƻƳƳŜ 
ƛŎƘ Řŀ ǎŎƘƴŜƭƭ ŀƴ ƳŜƛƴŜ DǊŜƴȊŜƴΦ aŜƛƴ {ǘŀǳƴŜƴ ǸōŜǊ WŜǎǳ 
ǾƻǊōƛƭŘƭƛŎƘŜ ¢ŀǘŜƴ ǳƴŘ ²ƻǊǘŜ ōǊƛƴƎŜƴ ƳƛŎƘ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛπ
ǘŜǊΦ aƛŎƘ ōŜŜƛƴŘǊǳŎƪǘ ƛƴ ŘŜǊ DǊŀŬƪ ŘƛŜ 5ȅƴŀƳƛƪΣ ŘƛŜ Ǿƻƴ 
ŘŜƳ ǊǳƴŘǳƳ ƎŜōƻǊƎŜƴŜƴ YƛƴŘ ŀǳǎƎŜƘǘΦ LƳ .ŀǳƘŀǳǎǎǝƭ 
ŀƴŜƛƴŀƴŘŜǊƎŜŦǸƎǘŜ ǿŀǊƳǘƻƴƛƎŜ CƭŅŎƘŜƴ ōǊŜƛǘŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳǎ 
ǳƴŘ ōƛƭŘŜƴ ŜƛƴŜƴ ǎŎƘǸǘȊŜƴŘŜƴ wŀǳƳΦ aƛǘ ŘŜƴ wƻǘ- ǳƴŘ 
hǊŀƴƎŜǘǀƴŜƴ ƴƛƳƳǘ ŘƛŜ YǸƴǎǘƭŜǊƛƴ ŘƛŜ ōŜǊŜƛǘǎ ǸōŜǊ ŘŜƳ 
YƛƴŘ ƭƻŘŜǊƴŘŜ CƭŀƳƳŜ ŘŜǎ IŜƛƭƛƎŜƴ DŜƛǎǘŜǎ ŀǳŦΦ 5ŜǊ ōŜǿŜƎǘ 
ǎŜƛǘ tŬƴƎǎǘŜƴ aŜƴǎŎƘŜƴ ǸōŜǊ DŜƴŜǊŀǝƻƴŜƴ ƘƛƴǿŜƎΣ ǎŜƛƴ 
wŜƛŎƘ Ȋǳ ōŀǳŜƴΣ ǎŜƛƴ ƘŜƛƭǎŀƳŜǎ 9ǾŀƴƎŜƭƛǳƳ ƛƴ ²ƻǊǘ ǳƴŘ ¢ŀǘ 
Ȋǳ ǾŜǊƪǸƴŘƛƎŜƴΦ 5ǳǊŎƘŀǳǎ ŦŀŎŜǧŜƴ- ǳƴŘ ǎǝƭǊŜƛŎƘ ƛƴ ƛƘǊŜǊ 
ƧŜǿŜƛƭƛƎŜƴ ½ŜƛǘΦ ²ŀǊƳǿŜƛǖ ƭŜǳŎƘǘŜǘ ǎŜƛƴ wŜƛŎƘ ǎŎƘƻƴ ƛƳ 
IƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ ŀǳŦΦ 

Lƴ ŘŜǊ ǳƴǘŜǊŜƴ ƭƛƴƪŜƴ .ƛƭŘƘŅƭƊŜ ȊŜƛŎƘƴŜƴ ǎƛŎƘ ǳƴƪƭŀǊŜΣ 
ǿƛǊǊŜ [ƛƴƛŜƴ ŀōΣ ŘƛŜ ƴŀŎƘ ƻōŜƴ Ƙƛƴ ǎǘŅǊƪŜǊ ǿŜǊŘŜƴΦ Lƴ ŘŜǊ 
ǊŜŎƘǘŜƴ .ƛƭŘƘŅƭƊŜ ȊƛŜƘŜƴ ǎƛŎƘ ƪƭŀǊŜ ǿŜƛǖŜ [ƛƴƛŜƴ Ǿƻƴ ǳƴǘŜƴ 
ƴŀŎƘ ƻōŜƴ ŘǳǊŎƘ ǳƴŘ ōƛƭŘŜƴ ȊǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƴ ǎŎƘǿŀŎƘŜƴ 
[ƛƴƛŜƴ ŘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƴ {ŜƛǘŜ ŘŜƴ {ǇƛǘȊōƻƎŜƴ ŜƛƴŜǎ ƎƻǝǎŎƘŜƴ 
CŜƴǎǘŜǊǎΦ !ǳŦ ŘŜǊ ƭƛƴƪŜƴ {ŜƛǘŜ ǎŎƘŜƛƴǘ Řŀǎ CŜƴǎǘŜǊ ǾŜǊƭŜǘȊǘΣ 
ŀǳŦ ŘŜǊ ǊŜŎƘǘŜƴ ƴŀƘŜȊǳ ǳƴǾŜǊǎŜƘǊǘΣ ƛƴ ŘŜǊ aƛǧŜ ƘŜƛƭ Ȋǳ ǎŜƛƴΦ 
5ƻŎƘ Řŀǎ YǊŜǳȊ ŀǳŦ ŘŜƳ YǀǊǇŜǊ ŘŜǎ YƛƴŘŜǎ ǿŜƛǎǘ ǎŎƘƻƴ ŀǳŦ 
ǎŜƛƴ [ŜƛŘŜƴ ǳƴŘ {ǘŜǊōŜƴ Ƙƛƴ ǳƴŘ ŜǊƛƴƴŜǊǘ ŀƴ ǎŜƛƴ ²ƻǊǘΥ αLŎƘ 
ōƛƴ Řŀǎ ƭŜōŜƴŘƛƎŜ .ǊƻǘΣ Řŀǎ ǾƻƳ IƛƳƳŜƭ ƎŜƪƻƳƳŜƴ ƛǎǘΦ ²ŜǊ 
Ǿƻƴ ŘƛŜǎŜƳ .Ǌƻǘ ƛǎǎǘΣ ŘŜǊ ǿƛǊŘ ƭŜōŜƴ ƛƴ 9ǿƛƎƪŜƛǘΦ ¦ƴŘ Řŀǎ 
.ǊƻǘΣ Řŀǎ ƛŎƘ ƎŜōŜƴ ǿŜǊŘŜΣ ƛǎǘ ƳŜƛƴ CƭŜƛǎŎƘ ς ŦǸǊ Řŀǎ [ŜōŜƴ 
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ŘŜǊ ²ŜƭǘΦά όWƻƘŀƴƴŜǎ сΣ рмύΦ {Ŝƛƴ .ƭǳǘΣ ½ŜƛŎƘŜƴ ǎŜƛƴŜǊ [ƛŜōŜ 
Ȋǳ ǳƴǎΣ ŘǳǊŎƘŘǊƛƴƎǘ ǳƴŘ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘ ŘƛŜ 9ǊŘŜΦ 

Lƴ ŘŜǊ DǊŀŬƪ ǎǘŜŎƪǘ ƪŜƛƴŜ ǎƛŎƘǘōŀǊŜ !ƪǝƻƴΦ {ƛŜ ǎǘǊŀƘƭǘ 
ǾƛŜƭƳŜƘǊ ŘƛŜ ǳƴȊŜǊǎǘǀǊōŀǊŜΣ ǿŜƭǘǾŜǊŅƴŘŜǊƴŘŜ YǊŀƊ ŘŜǊ 
.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ DƻǧŜǎ ŀǳǎΣ ŀƴ ŘŜǊ ŀǳŎƘ ǎŜƛƴŜ YƛƴŘŜǊ ǘŜƛƭƘŀπ
ōŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ǎƛŜ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘΦ {ƛŜ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘ ŀǳŎƘ ƳƛŎƘ ǳƴŘ ƘƛƭƊ 
ƳƛǊ ŘŀōŜƛΣ ŀǳŎƘ Ƴƛǘ ƳƛǊ ǎŜƭōǎǘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ Ȋǳ ǎŜƛƴΦ bƛŎƘǘǎ 
Ƴǳǎǎ ƛŎƘ ƎŜōŜƴΣ ǿŀǎ ƳƛǊ ƴƛŎƘǘ ǎŜƭōǎǘ ƎŜǎŎƘŜƴƪǘ ƛǎǘΦ 

α{ŜƛŘΣ ǿŜǊŘŜǘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΣ ǿƛŜ ŜǳŜǊ ±ŀǘŜǊ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ 
ƛǎǘΦά 

bǳǊ ŘŜǎƘŀƭō ƛǎǘ WŜǎǳ wǳŦ ƪŜƛƴŜ «ōŜǊŦƻǊŘŜǊǳƴƎΦ ²Ŝƛƭ ƳƛǊ 
ƛƴ WŜǎǳǎ DƻǧŜǎ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ōŜƎŜƎƴŜǘΣ ƪŀƴƴ ƛŎƘ Ŝǎ ŀǳŎƘ 
ŀǳǎƘŀƭǘŜƴΣ Řŀǎǎ ƛŎƘ ǎƻ ±ƛŜƭŜǎ Ǿƻƴ Dƻǧ ƴƛŎƘǘ ǾŜǊǎǘŜƘŜΦ ²ƛŜ 
ƎǳǘΣ Řŀǎǎ ŀǳŎƘ 9w ƳƛŎƘ Ƴƛǘ ƳŜƛƴŜƴ CǊŀƎŜƴ ǳƴŘ ½ǿŜƛŦŜƭƴ 
ŀǳǎƘŅƭǘ ǳƴŘ ƛŎƘ ƛƘƴ ±ŀǘŜǊ ƴŜƴƴŜƴ ŘŀǊŦΦ {Ŝƛƴ IŜǊȊ ǎŎƘƭŅƎǘ ƴǳƴ 
ŜƛƴƳŀƭ ŦǸǊ ǎŜƛƴŜ YƛƴŘŜǊΣ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ŦǸǊ ŘƛŜ YƭŜƛƴŜƴ ǳƴŘ 
{ŎƘǿŀŎƘŜƴΦ .Ŝƛ ƛƘƳ ōƛƴ ƛŎƘ ƎŜōƻǊƎŜƴ ǳƴŘ ƎŜƘŀƭǘŜƴ ǿƛŜ ŘŜǊ 
{ŅǳƎƭƛƴƎ ƛƴ ŘŜǊ DǊŀŬƪΦ 

9Ǌ ƎŜōǊŀǳŎƘǘ ƳŜƛƴŜ ǳƴǎƛŎƘŜǊŜƴ ǳƴŘ ȊŀƎƘŀƊŜƴ α[ƛƴƛŜƴά 
ǳƴŘ ōŜǎǘŅǊƪǘ ǳƴŘ ǾƻƭƭŜƴŘŜǘ ǎƛŜ ǿƛŜ ƛƳ ǎǘǊŀƘƭŜƴŘ ǿŜƛǖŜƴ .ƻπ
ƎŜƴ ŘŜǊ DǊŀŬƪΦ LƘƳ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƳŜƛƴ ǇŜǊǎǀƴƭƛŎƘŜǎ [ŜōŜƴǎƘŀǳǎΣ 
ŀƭǎ ¦ƳǊƛǎǎ Ǿƻƴ ŘŜǊ YǸƴǎǘƭŜǊƛƴ ƭŜƛŎƘǘ ǎƪƛȊȊƛŜǊǘΣ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ƪƭŜƛƴΣ 
ǳƳ ŘŀǊƛƴ ²ƻƘƴǳƴƎ Ȋǳ ƴŜƘƳŜƴ ǳƴŘ ǎƛŜ Ȋǳ ƎŜǎǘŀƭǘŜƴΦ 

aŜƛƴ DŜōŜǘ ƛǎǘ ŜǎΣ Řŀǎǎ ǎŜƛƴŜ bŅƘŜ ǳƴŘ [ƛŜōŜ ƳƛŎƘ ǾŜǊπ
ŅƴŘŜǊƴ ǳƴŘ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎŜƴ aŜƴǎŎƘŜƴ ƳŀŎƘŜƴΦ 
5ŀǎǎ 9w ƳƛŎƘ ƪƻǊǊƛƎƛŜǊǘΣ ǿƻ ƛŎƘΣ ōŜǿǳǎǎǘ ƻŘŜǊ ǳƴōŜǿǳǎǎǘΣ 
ƳƛŎƘ ǎŜƭōǎǘ ƻŘŜǊ ŀƴŘŜǊŜ ȊǳƳ aŀǖǎǘŀō ƳŜƛƴŜǎ IŀƴŘŜƭƴǎ 
ƳŀŎƘŜΦ Dƻǧ ǎŎƘŜƴƪŜ ƳƛǊ .ŜƘŜǊȊǘƘŜƛǘΣ Řŀ ǿŀŎƘ ǳƴŘ ǇǊŅǎŜƴǘ 
Ȋǳ ǎŜƛƴΣ ǿƻ ƛŎƘ ƎŜŦƻǊŘŜǊǘ ōƛƴΦ hƘƴŜ ƪǊŀƳǇŪŀƊŜƴ 5ǊǳŎƪΣ ŘƛŜ 
²ŜƭǘΣ ǳƴŘ ǎŜƛ Ŝǎ ŀǳŎƘ ƴǳǊ ƳŜƛƴŜ ƪƭŜƛƴŜ ²ŜƭǘΣ ǊŜǧŜƴ Ȋǳ ƳǸǎπ
ǎŜƴΦ 9ǎ ŘŀǊŦ ƳƛŎƘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƭŅƴƎŜǊ ƪŀƭǘ ƭŀǎǎŜƴΣ ǿŜƴƴ ƧŜπ
ƳŀƴŘ ƛƴǎ !ōǎŜƛǘǎ ƎŜǊŅǘΣ ŜƎŀƭ ŀǳǎ ǿŜƭŎƘŜƳ DǊǳƴŘΦ α5ƛŜ ƛǎǘ ŦǸǊ 
ƳƛŎƘ ƎŜǎǘƻǊōŜƴΗάΣ Ǝƛƭǘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊΦ LŎƘ ōƛƴ ƎŜŦǊŀƎǘ ǳƴŘ ƳǀŎƘπ
ǘŜ ƛƳƳŜǊ ǿƛŜŘŜǊ ƴŜǳ ŜǊƪŜƴƴŜƴΣ ǿŀƴƴΣ ǿƻ ǳƴŘ ǿƛŜ ƛŎƘ 
αbŅŎƘǎǘŜά ǎŜƛƴ ƪŀƴƴΦ [ŅƴƎǎǘ ƴƛŎƘǘ ƛƳƳŜǊ ǎƛƴŘ YƛƴŘŜǊ ŜǊŦǊŜǳǘ 
ǳƴŘ ŜǊƳǳǝƎǘ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ !ǳǎǊǳŦΥ αDŀƴȊ ŘŜǊ ±ŀǘŜǊΗά Lƴ ŘƛŜǎŜƳ 
Cŀƭƭ ǎŎƘƻƴΦ  

 

 

¢ŜȄǘ Ǿƻƴ wŜƴŀǘŜ YŀǊƴǎǘŜƛƴΣ ±ŜǊƭŀƎΥ 
ǿǿǿΦǾŜǊƭŀƎŀƳōƛǊƴōŀŎƘΦŘŜ 

aƻǝǾ Ǿƻƴ {ǘŜŦŀƴƛŜ .ŀƘƭƛƴƎŜǊΣ aǀǎǎƛƴƎŜƴΣ 
ǿǿǿΦǾŜǊƭŀƎŀƳōƛǊƴōŀŎƘΦŘŜ 

 

http://www.verlagambirnbach.de
http://www.verlagambirnbach.de
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9ƴŘƭƛŎƘ ǿƛŜŘŜǊ ȊǳǊǸŎƪ ƛƴ ƳŜƛƴŜǊ ǳƎŀƴŘƛǎŎƘŜƴ IŜƛƳŀǘ 

ƴŀŎƘ Ǝǳǘ ŜƛƴŜƳ WŀƘǊΦ 5ƛŜ CǊŜǳŘŜ ǿŀǊ ōŜƛŘŜǊǎŜƛǘǎ ǊƛŜǎŜƴƎǊƻǖΦ 

5ƛŜǎƳŀƭ ƪƻƳƳǘ ƳŜƛƴ .ŜǊƛŎƘǘ ŦǊƛǎŎƘ ŀǳǎ ¦ƎŀƴŘŀΦ  LƳ ±ŜǊǘǊŀǳπ

Ŝƴ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜƴ IŜǊǊƴ ōƛƴ ƛŎƘ ƭƻǎƎŜȊƻƎŜƴ ōȊǿΦ ƎŜƅƻƎŜƴΣ ǳƳ 

ŜƴŘƭƛŎƘ ƳŜƛƴŜ CǊŜǳƴŘŜ ǳƴŘ YƛƴŘŜǊ ǿƛŜŘŜǊ Ȋǳ ǘǊŜũŜƴΦ ¦ƴǎŜǊ 

IŜǊǊ Ƙŀǘ ƳƛŎƘ ōƛǎƘŜǊ нсȄ ōŜǿŀƘǊǘΣ ǿŀǊǳƳ ǎƻƭƭǘŜ ŜǊ Ŝǎ ƴƛŎƘǘ 

ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ǘǳƴΣ ǿŜƴƴ ƛŎƘ ƛƴ ǎŜƛƴŜƳ !ǳƊǊŀƎ ŘŜƴ ŀǊƳŜƴ Yƛƴπ

ŘŜǊƴ ƘŜƭŦŜΦ 

DƭŜƛŎƘ ŀƳ ŜǊǎǘŜƴ ¢ŀƎ ōŜǎǳŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ {ŎƘǳƭŜƴ ǳƴŘ 

ōŜȊŀƘƭǘŜƴ ŜƛƴŜƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ {ŎƘǳƭƎŜƭŘŜǎΦ 5ŀǎ {ŎƘǳƭƎŜƭŘ ǿƛǊŘ 

ŘƛŜǎƳŀƭ ƛƴ 9ǘŀǇǇŜƴ ōŜȊŀƘƭǘΣ Řŀ ŘƛŜ {ŎƘǸƭŜǊ ǿŜƎŜƴ /ƻǊƻƴŀ 

ŀǳŎƘ ƛƴ 9ǘŀǇǇŜƴ ǎǘŀǊǘŜƴΣ ŘŀƳƛǘ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ǾƛŜƭŜ {ŎƘǸƭŜǊ ŀǳŦ 

ŜƛƴƳŀƭ ƛƴ ŘŜǊ YƭŀǎǎŜ ǎƛƴŘΦ aŀƴŎƘŜ ǘǊŀƎŜƴ aŀǎƪŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ 

[ŜƘǊŜǊ ŘŀƴƴΣ ǿŜƴƴ ǎƛŜ ǎŜƘǊ ƴŀƘŜ ōŜƛ ŘŜƴ {ŎƘǸƭŜǊƴ ǎƛƴŘΣ ǿƛŜ 

ȊΦ.Φ ƛƳ 95±-¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘΦ bŀǘǸǊƭƛŎƘ ƳǸǎǎŜƴ ƛƴ ǀũŜƴǘƭƛŎƘŜƴ 

DŜōŅǳŘŜƴ aŀǎƪŜƴ ƎŜǘǊŀƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 

!ƴǎƻƴǎǘŜƴ ƳŜǊƪǘ Ƴŀƴ ƴƛŎƘǘ ǾƛŜƭ Ǿƻƴ /ƻǊƻƴŀΦ aƛǊ ƎŜƘǘ Ŝǎ 

Ǝǳǘ ǳƴŘ ƛŎƘ ƎŜƴƛŜǖŜ ŘƛŜ ǿŀǊƳŜ ¢ŜƳǇŜǊŀǘǳǊΦ 

LƳ ǾŜǊƎŀƴƎŜƴŜƴ WŀƘǊ ƪƻƴƴǘŜ Řŀǎ ƴŜǳŜ {ŎƘǳƭƎŜōŅǳŘŜ 

ŦŜǊǝƎƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ƳƛǧƭŜǊǿŜƛƭŜ ǎƛƴŘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ CŜƴǎǘŜǊπ

ǎŎƘŜƛōŜƴ ŜƛƴƎŜōŀǳǘ ǳƴŘ ŘŜǊ bǳǘȊǳƴƎ ǎǘŜƘǘ ƴƛŎƘǘǎ ƳŜƘǊ ƛƳ 

²ŜƎŜΦ 9ōŜƴǎƻ ƪƻƴƴǘŜƴ ŘƛŜ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ /ƻǾƛŘ-

±ƻǊƪŜƘǊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ {ŎƘǸƭŜǊ ƎŜǘǊƻũŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ ŘŀƳƛǘ ǎƛŜ 

ŘŜƴ wŜƎŜƭƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ǎǘŀǊǘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ  

²ƛǊ ōŜǎǳŎƘǘŜƴ ŜƛƴŜ DŜƎŜƴŘ ǝŜŦ ƛƳ [ŀƴŘŜǎƛƴƴŜǊŜƴΣ ǳƳ 

ƘŜǊŀǳǎȊǳŬƴŘŜƴΣ ǿƛŜ Ŝǎ ǳƳ ŘƛŜ {ŎƘǳƭōƛƭŘǳƴƎ ǎǘŜƘǘΦ ²ƛǊ ǿŀπ

ǊŜƴ ōŜǊŜƛǘǎ ǾƻǊ ŜƛƴŜƳ WŀƘǊ ƛƴ Yƻƴǘŀƪǘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ŜǾŀƴƎŜƭƛπ

ǎŎƘŜƴ tŦŀǊǊŜǊ ŘƛŜǎŜǎ DŜōƛŜǘŜǎΦ 5ƛŜǎŜǊ ƳŀŎƘǘŜ ǳƴǎ ŀǳŦ ŘƛŜ 

bƻǘ ŘŜǊ YƛƴŘŜǊ ŀǳŦƳŜǊƪǎŀƳΦ 9ǎ ǿŀǊ ŜǊǎŎƘǸǧŜǊƴŘΣ ǿƛŜ ǿŜƴƛƎ 

YƛƴŘŜǊ ƛƴ ŘƛŜ {ŎƘǳƭŜ ƎŜƘŜƴ ōȊǿΦ ǎǇŅǘŜǊ ŜǊǎǘ ōŜƎƛƴƴŜƴ ƪǀƴπ

ƴŜƴΣ Řŀ ŘŜǊ {ŎƘǳƭǿŜƎ Ȋǳ ǿŜƛǘ ƛǎǘΦ {ƛŜ ƎŜƘŜƴ ŜƛƴŜ {ǘǊŜŎƪŜ ƛƴ 

ȊǳƳ ¢Ŝƛƭ ǳƴǿŜƎǎŀƳŜƴ DŜƎŜƴŘŜƴ ōƛǎ Ȋǳ ȊǿŜƛ {ǘǳƴŘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 

CǊǸƘ όƳŀƴŎƘƳŀƭ ƘŜǊǊǎŎƘǘ ƴƻŎƘ 5ǳƴƪŜƭƘŜƛǘύ ǳƴŘ ŀƳ !ōŜƴŘ 

ǿƛŜŘŜǊ ȊǳǊǸŎƪΦ 5ƛŜ YƛƴŘŜǊ ƪƻƳƳŜƴ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘ ƴǳǊ ȊǳƳ 

{ŎƘƭŀŦŜƴ ƴŀŎƘ IŀǳǎŜΦ 5Ŝƴƴ ǳƳ ŎŀΦ ŦǸƴŦ ¦ƘǊ ŦǊǸƘ ƎŜƘŜƴ ǾƛŜƭŜ 

ǎŎƘƻƴ ǿƛŜŘŜǊ ǿŜƎΦ 9ƛƴ LƴǘŜǊƴŀǘ ǿŅǊŜ Ȋǳ ǘŜǳŜǊΦ !ōƎŜǎŜƘŜƴ 

ŘŀǾƻƴ ǎƛƴŘ ǾƛŜƭŜ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘŜǊ [ŀƎŜΣ Řŀǎ {ŎƘǳƭƎŜƭŘ Ȋǳ ōŜȊŀƘπ

ƭŜƴΦ 

5ŀƘŜǊ ǿŀǊ ǳƴǎŜǊŜ «ōŜǊƭŜƎǳƴƎΣ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ DŜƎŜƴŘ ƛƴ ½ǳπ

ǎŀƳƳŜƴŀǊōŜƛǘ Ƴƛǘ ȊǿŜƛ ŜǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜƴ DŜƳŜƛƴŘŜƴ Ƴƛǘ ȊǿŜƛ 

YƛƴŘŜǊƎŅǊǘŜƴ ǳƴŘ ȊǿŜƛ YƭŀǎǎŜƴ ±{ Ȋǳ ōŜƎƛƴƴŜƴΦ 5ŀƴŀŎƘ ƛǎǘ 

Ŝǎ ŦǸǊ Řŀǎ !ƭǘŜǊ ƳǀƎƭƛŎƘΣ ŘƛŜ ǿŜƛǘŜ {ǘǊŜŎƪŜ Ȋǳ ƎŜƘŜƴΦ 5ŀǎ ƛǎǘ 

ŘƛŜ aŜƛƴǳƴƎ ŘŜǊ 9ƭǘŜǊƴΦ ²ƛǊ ǿŜǊŘŜƴ ǎŜƘŜƴΣ ǿƛŜ Ŝǎ ŀƴƭŅǳƊΦ 

5ƛŜ [ŜǳǘŜ ǎƛƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ {ŎƘǳƭŜǊƘŀƭǘǳƴƎ ǳƴŘ Řŀǎ 9ǎǎŜƴ ȊǳǎǘŅƴπ

ŘƛƎ ǳƴŘ ǿƛǊ ǿǸǊŘŜƴ ŘƛŜ [ŜƘǊŜǊ ŬƴŀƴȊƛŜǊŜƴΦ {ƻ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƴƛŎƘǘ 

ŀǳŦ ŜƛƴŜ !ƴȊŀƘƭ Ǿƻƴ {ŎƘǸƭŜǊƴ ōŜǎŎƘǊŅƴƪǘΣ Řŀ Ƨŀ ƳŜƛǎǘ ǎƻ Ƴƛƴπ

ŘŜǎǘŜƴǎ ǳƳ ŘƛŜ рл ƻŘŜǊ ƳŜƘǊ YƛƴŘŜǊ ƛƴ ŜƛƴŜǊ YƭŀǎǎŜ ǎƛƴŘΦ 9ǎ 

ƳǸǎǎǘŜƴ αb¦wά ȊǿŜƛ ǾŜǊƭŀǎǎŜƴŜ {ŎƘǳƭƎŜōŅǳŘŜ ǿƛŜŘŜǊ Ŝǘǿŀǎ 

ǊŜƴƻǾƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ Ŝǎ αƪŀƴƴά ƎŜǎǘŀǊǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 

9ǎ Ǝƛōǘ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΣ ŜƛƴŜ tŀǘŜƴǎŎƘŀƊ ƻŘŜǊ ŜƛƴŜƴ ¢Ŝƛƭ 

ŜƛƴŜǊ tŀǘŜƴǎŎƘŀƊ ȊǳǊ CƛƴŀƴȊƛŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜǎ [ŜƘǊŜǊǎ Ȋǳ ǸōŜǊπ

ƴŜƘƳŜƴΦ 9ƛƴ YƛƴŘŜǊƎŀǊǘŜƴ- ōȊǿΦ ±{-[ŜƘǊŜǊ ōŜƪƻƳƳǘ ŎŀΦ ор 

9ǳǊƻ DŜƘŀƭǘ ƛƳ aƻƴŀǘΦ 

5ƛŜǎŜ ²ƻŎƘŜ ƘŀōŜ ƛŎƘ ǳƴǎŜǊŜƴ αƅƛŜƎŜƴŘŜƴά ƻŘŜǊ aƻǘƻǊπ

ǊŀŘ ŦŀƘǊŜƴŘŜƴ tŦŀǊǊŜǊ ōŜǎǳŎƘǘΦ 5ŜǊ tŦŀǊǊŜǊ ǳƴŘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ 

[ŜǳǘŜ ǎƛƴŘ ǎƻƻƻƻƻ ƎƭǸŎƪƭƛŎƘ ǸōŜǊ Řŀǎ aƻǘƻǊǊŀŘΣ Řŀ ŘŜǊ tŦŀǊπ

ǊŜǊ ƧŜǘȊǘ ǾƛŜƭ ƅŜȄƛōƭŜǊ ƛǎǘΦ LŎƘ ŘŜƴƪŜ Řŀǎ .ƛƭŘ ǎǇǊƛŎƘǘ ŦǸǊ ǎƛŎƘΦ 

aŜƛƴŜ aƛǘŀǊōŜƛǘŜǊƛƴ ǳƴŘ ƛŎƘ ōŜǎǳŎƘǘŜƴ Ŝƛƴ WǳƎŜƴŘǘǊŜũŜƴ 

ŘƛŜǎŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ǳƴŘ ǿǳǊŘŜƴ αƭŀǳǘǎǘŀǊƪά Ǿƻƴ ŘŜǊ CǊŜǳŘŜ 

ǸōŜǊ Řŀǎ tƛŀƴƻ ǸōŜǊȊŜǳƎǘΦ 

{ƻǿŜƛǘ ŘƛŜ bŜǳƛƎƪŜƛǘŜƴ ŀǳǎ ¦ƎŀƴŘŀΦ ²Ŝƴƴ ŘƛŜ ½ŜƛǘǳƴƎ 

ŜǊǎŎƘŜƛƴǘΣ ōƛƴ ƛŎƘ ǎŎƘƻƴ ǿƛŜŘŜǊ ȊǳǊǸŎƪ ƛƴ ²ƛŜǎŜƭōǳǊƎ ǳƴŘ 

ƪŀƴƴ ƳƛŎƘ ƘƻũŜƴǘƭƛŎƘ ǎŎƘƻƴ ŀǳŦ ƳŜƛƴŜƴ ƴŅŎƘǎǘŜƴ CƭǳƎ ƴŀŎƘ 

¦ƎŀƴŘŀ ŦǊŜǳŜƴΦ ²ƛŜ ƛƳƳŜǊ ŘŜǊ IƛƴǿŜƛǎ ŀƳ 9ƴŘŜΥ wǳƊ όлсрл 

псопсорύƳƛŎƘ ŀƴ ƻŘŜǊ ǎŎƘǊŜƛōǘ Ŝƛƴ 9-aŀƛƭ 

όŜǎŎƘŀƎŜǊƭϪƎƳŀƛƭΦŎƻƳύΣ ǎƻƭƭǘŜƴ CǊŀƎŜƴ ƻũŜƴ ǎŜƛƴΦ bƛŎƘǘ Ȋǳ 

ǾŜǊƎŜǎǎŜƴ ǳƴǎŜǊŜ IƻƳŜǇŀƎŜΥ  

ōǊǸŎƪŜƴŀŎƘǳƎŀƴŘŀΦŀǘ 

[ƛŜōŜ DǊǸǖŜ ǳƴŘ Ŝƛƴ ƘŜǊȊƭƛŎƘŜǎ ±ŜǊƎŜƭǘȰǘ Dƻǧ  

ƛƳ bŀƳŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ YƛƴŘŜǊ 9ƭǎŀ {ŎƘŀƎŜǊƭ 

{ƛŜ ǿŀǊǘŜǘ ŀǳŦ  

²ƛŜŘŜǊōŜƭŜōǳƴƎΥ 

±ŜǊƭŀǎǎŜƴŜ {ŎƘǳƭŜ  

ƛƴ ¦ƎŀƴŘŀ 

mailto:eschagerl@gmail.com
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{ƛŜ ǿŀǊǘŜƴ ŀǳŦ ƛƘǊŜ /ƘŀƴŎŜΥ  

{ƛŜ ǿƻƭƭŜƴ ƛƴ ŘƛŜ {ŎƘǳƭŜ ƎŜƘŜƴΗ 

9ƛƴ ŦǊƻƘŜǎ ²ƛŜŘŜǊǎŜƘŜƴΗ tŦŀǊǊŜǊ {ƛƭǾŀƴƻ [ŀǳǘŜ CǊŜǳŘŜΥ YŜȅōƻŀǊŘ 

hōŜƴΥ 5ƛŜ CŜƴǎǘŜǊǎŎƘŜƛōŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŜƛƴƎŜǎŜǘȊǘΦ 

[ƛƴƪǎΥ {ŜƭōǎǘƎŜōŀǎǘŜƭǘŜ !ǳǘƻǎ ŀǳǎ aŀǘƻƪŜǇƅŀƴȊŜƴ 

http://brueckenachuganda.at/
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5ƛŜǎŜ ƘŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊƴŘŜƴ ½ŜƛǘŜƴ ōŜǊƎŜƴ ŀǳŎƘ ƴŜǳŜ 

/ƘŀƴŎŜƴ ǳƴŘ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ƛƴ ǎƛŎƘΦ 

Ǿƻƴ YŀǊƛƴ 

Lƴ ŘŜǊ LƴǘŜƴǎƛǾǎǘŀǝƻƴ Ƴƛǘ !ōǎŎƘƛŜŘǎōǊƛŜŦ ς /ƻǊƻƴŀ-½ŜƛǘŜƴ 

ǎƛƴŘ ƘŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊƴŘŜ ½ŜƛǘŜƴΣ ŘƛŜ ƧŜŘƻŎƘ ŀǳŎƘ ƴŜǳŜ aǀƎƭƛŎƘπ

ƪŜƛǘŜƴ ǳƴŘ /ƘŀƴŎŜƴ ōƛŜǘŜƴΦ 9ƛƴŜ ƛƳ !ǳǎƭŀƴŘ ƭŜōŜƴŘŜ ƎƭŅǳōƛπ

ƎŜ LǎǊŀŜƭƛƴ ǎǳŎƘǘŜ ŜƛƴŜ tŜǊǎƻƴΣ ŘƛŜ ŘŜƴ ƛƳ {ǘŜǊōŜƴ ƭƛŜƎŜƴŘŜƴ 

ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƎƭŅǳōƛƎŜƴ ±ŀǘŜǊ ƛƳ YǊŀƴƪŜƴƘŀǳǎ ōŜǎǳŎƘŜ ǳƴŘ 

ƛƘƳ ŜƛƴŜƴ !ōǎŎƘƛŜŘǎōǊƛŜŦ Ƴƛǘ .ƛƭŘŜǊƴ ŘŜǊ 9ƴƪŜƭ ǸōŜǊǊŜƛŎƘŜΦ 

5ƛŜ &ǊȊǘŜ ƘŀǧŜƴ ƛƘƳ ƴƻŎƘ ŘǊŜƛ ¢ŀƎŜ ƎŜƎŜōŜƴΦ LŎƘ ǿǳǊŘŜ 

ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴΣ ƻōǿƻƘƭ ƛŎƘ ŘƛŜ ¢ƻŎƘǘŜǊ ƴƻŎƘ ƴƛŜ ƎŜǎŜƘŜƴ 

ƘŀǧŜΣ Řŀ ƛŎƘ ƛƴ ŘŜǊǎŜƭōŜƴ {ǘŀŘǘ ǿƛŜ ŘŜǊ ±ŀǘŜǊ ƭŜōŜΦ 5ŀǎ 

²ǳƴŘŜǊ ǿŀǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ¢ǸǊŜƴ ŘŜǊ LƴǘŜƴǎƛǾǎǘŀǝƻƴ ǎƻƎŀǊ ŦǸǊ 

ƳƛŎƘ ŀƭǎ !ǳǖŜƴǎǘŜƘŜƴŘŜ ŀǳŦƎƛƴƎŜƴΣ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŘŀǎΣ ŀǳŎƘ 

ŘƛŜ ¢ǸǊŜƴ ŘŜǎ IŜǊȊŜƴǎ ŘŜǎ ±ŀǘŜǊǎ ǀũƴŜǘŜƴ ǎƛŎƘΣ ǎƻŘŀǎǎ ƛŎƘ 

ŦǸǊ ƛƘƴ ƛƳ bŀƳŜƴ WŜǎǳ ōŜǘŜƴ ŘǳǊƊŜΦ 9ƛƴŜƴ ¢ŀƎ ƴŀŎƘ ŘŜƳ 

DŜōŜǘ ƪŀƳ ŜǊ ƛƴ ŘƛŜ ƴƻǊƳŀƭŜ !ōǘŜƛƭǳƴƎ ǳƴŘ ǿƛŜŘŜǊǳƳ ŜƛƴŜƴ 

¢ŀƎ ǎǇŅǘŜǊ ǿǳǊŘŜ ŜǊ ŜƴǘƭŀǎǎŜƴΦ 5ŀǎ ǎƛƴŘ ǿƛǊƪƭƛŎƘŜ ²ǳƴŘŜǊπ

ƎŜǎŎƘƛŎƘǘŜƴ ǳƴŘ ƛŎƘ ǎǘŀǳƴŜ ƴǳǊΦ 

bǳƴ ōŜǎǳŎƘŜ ƛŎƘ ƛƘƴ ǳƴƎŜŦŅƘǊ ŜƛƴƳŀƭ ǿǀŎƘŜƴǘƭƛŎƘ Ƴƛǘ Ŝƛπ

ƴŜƳ ƎƭŅǳōƛƎŜƴ .ǊǳŘŜǊΦ ±ƻǊ ŜƛƴŜǊ ²ƻŎƘŜ ǿƻƭƭǘŜ ŘŜǊ ±ŀǘŜǊ Ŝǎ 

ƎŜƴŀǳ ǿƛǎǎŜƴ ǳƴŘ ōŀǘ ǳƴǎΣ ƛƘƳ ƴƻŎƘ ŜƛƴƳŀƭ ŀƭƭŜǎ Ǿƻƴ ŘŜƳ 

aŜǎǎƛŀǎ WŜǎƘǳŀ Ȋǳ ŜǊȊŅƘƭŜƴΦ {ŜƛƴŜ ¢ƻŎƘǘŜǊ ƛǎǘ ŘƛŜ ŜƛƴȊƛƎŜ 

DƭŅǳōƛƎŜ ƛƴ ŘŜǊ CŀƳƛƭƛŜΣ ƘŀǧŜ ƛƘƳ ǎŎƘƻƴ ǾƻǊ WŀƘǊŜƴ Ǿƻƴ ƛƘπ

ǊŜƳ DƭŀǳōŜƴ ŜǊȊŅƘƭǘΣ ƧŜŘƻŎƘ ǿŀǊ ŜǊ ŘŀƳŀƭǎ ƎŜƎŜƴ ƛƘǊŜƴ 

DƭŀǳōŜƴ ƎŜǿŜǎŜƴΦ bŀŎƘŘŜƳ ŜǊ Řŀǎ 9ǾŀƴƎŜƭƛǳƳ ƴǳƴ ƎŀƴȊ 

ƪƭŀǊ ƘǀǊǘŜΣ ŦǊŀƎǘŜ ƛŎƘ ƛƘƴΣ ƻō ŜǊ ŘƛŜǎŜƴ aŜǎǎƛŀǎ ƎŀƴȊ ǇŜǊǎǀƴπ

ƭƛŎƘ ŀƴƴŜƘƳŜƴ ƳǀŎƘǘŜΦ 

¦ƴŘ ǎƻ ǿŀǊ Ŝǎ ŀǳŎƘΣ ŀǳǎ ǾƻƭƭŜƳ IŜǊȊŜƴ ōŜǘŜǘŜ ŜǊΣ ōŀǘ ǳƳ 

±ŜǊƎŜōǳƴƎ ǎŜƛƴŜǊ {ŎƘǳƭŘ ǳƴŘ ǇǊƻƪƭŀƳƛŜǊǘŜ ǾƻǊ ŘŜǊ ǎƛŎƘǘōŀπ

ǊŜƴ ǳƴŘ ǳƴǎƛŎƘǘōŀǊŜƴ ²Ŝƭǘ ǎŜƛƴŜƴ DƭŀǳōŜƴΦ LŎƘ ǎŀƘΣ ǿƛŜ 

ǿŅƘǊŜƴŘ ǎŜƛƴŜǎ DŜōŜǘŜǎ ŜƛƴŜ ¢ǊŅƴŜ ƪǳƭƭŜǊǘŜΦ WŀΣ Řǳ Ƙŀǎǘ Ŝǎ 

ǊŜŎƘǘ ƎŜǎŜƘŜƴΣ ōŜǎǘŅǝƎǘŜ ŜǊ ƳƛǊΦ 5ƛŜǎŜ ¢ǊŅƴŜ ȊŜǳƎǘŜ Ǿƻƴ 

ŜƛƴŜƳ ŜƘǊƭƛŎƘŜƴ DŜōŜǘΣ Řŀǎ Ǿƻƴ IŜǊȊŜƴ ƪŀƳΦ LƳ IƛƳƳŜƭ 

ǿŀǊ CǊŜǳŘŜ ǸōŜǊ ŜƛƴŜƴ {ǸƴŘŜǊΣ ŘŜǊ .ǳǖŜ ǘŀǘΦ LŎƘ ŘŀƴƪŜ Dƻǧ 

ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ ȊǿŜƛ ƎŜǀũƴŜǘŜƴ ¢ǸǊŜƴΥ ƛƴ ŘŜǊ LƴǘŜƴǎƛǾǎǘŀǝƻƴ ǎƻǿƛŜ 

ƛƳ IŜǊȊŜƴ ŘŜǎ ±ŀǘŜǊǎΦ 

{ƛŎƘŜǊ ƛƴ WŜǎǳ IŀƴŘ ς ½ǳ tŀǎǎŀƘ ōȊǿΦ hǎǘŜǊƴΣ ǿŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ 

ŜǊǎǘŜƴ !ǳǎƎŀƴƎǎǎǇŜǊǊŜ ƛƴ LǎǊŀŜƭΣ ƳŀƭǘŜ ƛŎƘ ƛƴ ƳŜƛƴŜǊ αǎǝƭƭŜƴ 

½Ŝƛǘά Ŝƛƴ .ƛƭŘ όǎƛŜƘŜ !ōōƛƭŘǳƴƎ ǊŜŎƘǘǎύΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƴ ¢ŀƎŜƴ ƛǎǘ Ŝǎ 

ƛƴƳƛǧŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ /ƻǊƻƴŀǾƛǊǳǎ-²ŜƭƭŜ ƛƴ LǎǊŀŜƭ ǿƛŜŘŜǊ 

ŀƪǘǳŜƭƭΣ ŘŜƴƴ ŀƭƭŜǎ ǎƛŜƘǘ ƴŀŎƘ ŜƛƴŜƳ ǿŜƛǘŜǊŜƴ [ƻŎƪŘƻǿƴ ŀǳǎΦ 

²ŅƘǊŜƴŘ ƛŎƘ Řŀǎ .ƛƭŘ ƳŀƭǘŜ ǳƴŘ ƴŀŎƘƘŜǊ ōŜǘǊŀŎƘǘŜǘŜΣ ƪŀπ

ƳŜƴ ƳƛǊ ŦƻƭƎŜƴŘŜ ²ƻǊǘŜΣ ŘƛŜ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ 9ƛƴƭŀŘǳƴƎ ŀƴ {ƛŜΣ 

ƭƛŜōŜ [ŜǎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ [ŜǎŜǊΣ ǎƛƴŘΣ ƛƴ ŘŜƴ {ƛƴƴΥ 

WŜǎǳǎ ǎŀƎǘΥ αLŎƘ ōƛƴ ŘŜǊ ²ŜƎΣ ŘƛŜ ²ŀƘǊƘŜƛǘ ǳƴŘ Řŀǎ [ŜōŜƴΤ 

ƴƛŜƳŀƴŘ ƪƻƳƳǘ ȊǳƳ ±ŀǘŜǊ ŘŜƴƴ ŘǳǊŎƘ ƳƛŎƘΦά όWƻƘŀƴƴŜǎ 

мпΣсύ 5ƛŜǎŜǊ ²ŜƎ ŦǸƘǊǘ ǳƴǎ ȊǳƳ ±ŀǘŜǊΣ ŘŜƴ ǎƛŎƘŜǊŜƴ hǊǘ ƛƴ 

ǎŎƘǿŜǊŜƴ ½ŜƛǘŜƴΣ ǾƻǊōŜƛ ŀƳ .ƭǳǘ ŘŜǎ [ŀƳƳŜǎ ŀƴ ŘŜƴ tŦƻǎπ

ǘŜƴ ŘŜǎ 9ƛƴƎŀƴƎǎΦ {ƻ ǿƛŜ ŀƳ ŜǊǎǘŜƴ tŀǎǎŀƘ-!ōŜƴŘ ƛƴ &ƎȅǇπ

ǘŜƴΣ ŀƭǎ Řŀǎ .ƭǳǘ ŘŜǎ [ŀƳƳŜǎ ǾƻǊ ŘŜƳ ¢ƻŘŜǎŜƴƎŜƭ ǎŎƘǸǘȊǘŜΦ 

±ƻƴ ²ŜƛǘŜƳ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜ IǀƘƭŜ ƛƴ ŜƛƴŜƳ .ŜǊƎΦ α{Ŝƛ ƳƛǊ 

Ŝƛƴ ǎǘŀǊƪŜǊ IƻǊǘΣ ŘŀƘƛƴ ƛŎƘ ƛƳƳŜǊ ƅƛŜƘŜƴ ƪŀƴƴΣ Χ ƳŜƛƴ CŜƭǎ 

ǳƴŘ ƳŜƛƴŜ .ǳǊƎΦά όtǎŀƭƳ тмΣоύ Dƻǧ ƛǎǘ ǳƴǎŜǊ ½ǳƅǳŎƘǘǎƻǊǘΣ 

Ȋǳ ŘŜƳ ǿƛǊ ƭŀǳŦŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ {ƻ ŀǳŎƘ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ /ƻǊƻƴŀ-YǊƛǎŜΦ 

9ƛƴŜ IǀƘƭŜ ƛǎǘ Ƨŀ ƴƻǊƳŀƭŜǊǿŜƛǎŜ ŘǳƴƪŜƭΣ ǎƻ ǿƛǊƪǘ ǎƛŜ ŀǳŎƘ 

ŀǳǎ ŘŜǊ CŜǊƴŜΣ ŘƻŎƘ ŀǳǎ ŘŜǊ bŅƘŜ ƳŜǊƪǘ ƳŀƴΥ Lƴ ŘƛŜǎŜǊ IǀƘπ

ƭŜ ƛǎǘ [ƛŎƘǘΦ ²ŀǊǳƳΚ ²Ŝƛƭ Dƻǧ ƘƛŜǊ ǿƻƘƴǘΣ ŘŜƴƴ αDƻǧ ƛǎǘ 

[ƛŎƘǘΣ ǳƴŘ ƛƴ ƛƘƳ ƛǎǘ ƪŜƛƴŜ CƛƴǎǘŜǊƴƛǎΦά όмΦ WƻƘŀƴƴŜǎ мΣрύ «ōŜǊ 

ŘŜƴ .ŜǊƎŜƴ ǎŜƘŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴŜƴ ¢ƻŘŜǎǎŎƘŀǧŜƴΣ ŀōŜǊ ƛƴ ŘŜǊ IǀƘπ

ƭŜΣ ƛƴ DƻǧŜǎ DŜƎŜƴǿŀǊǘΣ ƛǎǘ ƴǳǊ [ƛŎƘǘΦ ¦ƴŘ Řŀƴƴ ŦŅƭƭǘ ŀǳŦΣ 

Řŀǎǎ ǎƛŎƘ ŘƛŜ IǀƘƭŜ ƛƴ ŜƛƴŜǊ IŀƴŘƅŅŎƘŜ ōŜŬƴŘŜǘΣ ƛƴ ŘŜǊ 

aƛǧŜ Ǿƻƴ WŜǎǳ IŀƴŘΣ ŘŜǊ {ǘŜƭƭŜΣ ƛƴ ŘƛŜ ŘŜǊ bŀƎŜƭ ŜƛƴƎŜǎŎƘƭŀπ

ƎŜƴ ǿǳǊŘŜΦ 5ƛŜ IǀƘƭŜ ǎǘŜƭƭǘ ƎƭŜƛŎƘȊŜƛǝƎ Ŝƛƴ ƭŜŜǊŜǎ DǊŀō ŘŀǊΣ 

ŘŜƴƴ WŜǎǳǎ Ƙŀǘ ŘƛŜ aŀŎƘǘ ŘŜǎ ¢ƻŘŜǎ ƎŜōǊƻŎƘŜƴΦ {ƻ ƭŀǎǎŜƴ 

{ƛŜ ǳƴǎ Ȋǳ ƛƘƳ ƘƛƴƭŀǳŦŜƴ ǳƴŘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ ƎǳǘŜƴ IŀƴŘ ǿǳƴŘŜǊπ

ōŀǊ ƎŜōƻǊƎŜƴ ǎŜƛƴΣ ƎŜǊŀŘŜ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ ½ŜƛǘΦ  

²ƛǊ ŘŀƴƪŜƴ ŀƳȊƛΦƻǊƎ ŦǸǊ ŘƛŜ ŦǊŜǳƴŘƭƛŎƘŜ «ōŜǊƭŀǎǎǳƴƎ ŘŜǎ !ōŘǊǳŎƪ-

ǊŜŎƘǘŜǎΦ 5ƛŜǎŜ !ǊōŜƛǘǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀƊ ŦǸǊ Řŀǎ ƳŜǎǎƛŀƴƛǎŎƘŜ ½ŜǳƎƴƛǎ ŀƴ 

LǎǊŀŜƭ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ƧǸŘƛǎŎƘ-ƳŜǎǎƛŀƴƛǎŎƘŜ ǳƴŘ ŀǊŀōƛǎŎƘ-ŎƘǊƛǎǘƭƛŎƘŜ  

DŜƳŜƛƴŘŜƴΣ ŦǀǊŘŜǊǘ ±ŜǊǎǀƘƴǳƴƎǎŀǊōŜƛǘ ǳƴŘ Řŀǎ ½ŜǳƎƴƛǎ ǾƻƳ ƧǸŘƛǎŎƘŜƴ 

aŜǎǎƛŀǎ ƛƴ 9ǳǊƻǇŀΦ 
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Ǿƻƴ tŦŀǊǊŜǊ [ŁǎȊƭƼ  [ŁǎȊƭƼ  

5ŀǎ ƘŜǳǊƛƎŜ WŀƘǊ нлнм ǎǘŜƘǘ ǳƴǘŜǊ ŘŜƳ ²ƻǊǘ ŘŜǊ 
.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘΥ αWŜǎǳǎ /ƘǊƛǎǘǳǎ ǎǇǊƛŎƘǘΥ {ŜƛŘ ōŀǊƳƘŜǊπ
ȊƛƎΣ ǿƛŜ ŀǳŎƘ ŜǳŜǊ ±ŀǘŜǊ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ ƛǎǘΗά CǸǊ ŘƛŜ 
α9ƛƴƎŜǿŜƛƘǘŜƴά ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ Ƙŀǘ ŘƛŜǎŜǎ ²ƻǊǘ ŜƛƴŜ 
ƎǊƻǖŜ .ŜŘŜǳǘǳƴƎΣ ŦǸǊ ǾƛŜƭŜ ƧǳƴƎŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ƧŜŘƻŎƘ Χ 
ƛǎǘ Ŝǎ Ŝƛƴ ŘŜǳǘǎŎƘŜǎ CǊŜƳŘǿƻǊǘΣ ǿƛŜ ǎƻ ǾƛŜƭŜ .ŜƎǊƛũŜ 
ƛƳ ŎƘǊƛǎǘƭƛŎƘŜƴ {ǇǊŀŎƘƎŜōǊŀǳŎƘΦ  

LŎƘ ƘŀōŜ ŜƛƴƳŀƭ ƛƳ LƴǘŜǊƴŜǘ ƎŜǎǳŎƘǘΣ ǿŜƭŎƘŜ 9ǊƪƭŅπ
ǊǳƴƎŜƴ Ŝǎ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜǎ αCǊŜƳŘǿƻǊǘά ƎƛōǘΦ {ƻ ǎŎƘǊŜƛōǘ ŘŜǊ 
5ǳŘŜƴΥ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎΥ ƳƛǜǸƘƭŜƴŘΣ ƳƛƭŘǘŅǝƎ ƎŜƎŜƴǸōŜǊ 
bƻǘƭŜƛŘŜƴŘŜƴΤ ±ŜǊǎǘŅƴŘƴƛǎ ŦǸǊ ŘƛŜ bƻǘ ŀƴŘŜǊŜǊ ȊŜƛπ
ƎŜƴŘΦ IŜǊƪǳƴƊ ƳƛǧŜƭƘƻŎƘŘŜǳǘǎŎƘ ōŀǊƳƘŜǊȊŜόŎύΣ ŀƭǘπ
ƘƻŎƘŘŜǳǘǎŎƘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛΣ ŘǳǊŎƘ 9ƛƴƅǳǎǎ ǾƻƴΥ ƛǊōŀǊƳŜƴ 
όŜǊōŀǊƳŜƴύ ŀǳǎ ŅƭǘŜǊŜƳ ŀǊƳƘŜǊȊƛΣ ƴŀŎƘ όƪƛǊŎƘŜƴύ
ƭŀǘŜƛƴƛǎŎƘ ƳƛǎŜǊƛŎƻǊǎ Ґ ƳƛǘƭŜƛŘƛƎΣ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘ Ґ Ŝƛƴ IŜǊȊ 
ŦǸǊ ŘƛŜ !ǊƳŜƴ όƘŀōŜƴŘύΦ 

.Ŝƛ ²ƛƪƛǇŜŘƛŀ ƭŜǎŜ ƛŎƘΥ 5ƛŜ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ 
ό[ŜƘƴǸōŜǊǎŜǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ ƭŀǘŜƛƴƛǎŎƘ ƳƛǎŜǊƛŎƻǊŘƛŀύ ƛǎǘ ŜƛƴŜ 
9ƛƎŜƴǎŎƘŀƊ ŘŜǎ ƳŜƴǎŎƘƭƛŎƘŜƴ /ƘŀǊŀƪǘŜǊǎΦ 9ƛƴŜ ōŀǊƳπ
ƘŜǊȊƛƎŜ tŜǊǎƻƴ ǀũƴŜǘ ƛƘǊ IŜǊȊ ŦǊŜƳŘŜǊ bƻǘ ǳƴŘ ƴƛƳƳǘ 
ǎƛŎƘ ƛƘǊŜǊ ƳƛƭŘǘŅǝƎ ŀƴΦ 5ƛŜ ǳƳƎŀƴƎǎǎǇǊŀŎƘƭƛŎƘŜ CƻǊƳŜƭ 
αaƛǘƭŜƛŘ ǳƴŘ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘά ŘŜǳǘŜǘ ŀƴΣ Řŀǎǎ ƘƛŜǊ ¦ƴπ
ǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘŜǎ ǾƻǊƭƛŜƎǘΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ŀƭǎƻ ōŜƛ ŘŜǊ 
α.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘά ǿŜƴƛƎŜǊ ǳƳ Ŝƛƴ aƛǘ-CǸƘƭŜƴ ŀƭǎ ǳƳ 
ŜƛƴŜ ŘŜǎǎŜƴ ƴƛŎƘǘ ōŜŘǸǊƊƛƎŜ DǊƻǖƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ƎŜƘǘΦ {ƛŜ 
Ǝƛƭǘ ŀƭǎ ŜƛƴŜ ŘŜǊ IŀǳǇǧǳƎŜƴŘŜƴ ǳƴŘ ǿƛŎƘǝƎǎǘŜƴ  
tƅƛŎƘǘŜƴ ŘŜǊ ƳƻƴƻǘƘŜƛǎǝǎŎƘŜƴ wŜƭƛƎƛƻƴŜƴ WǳŘŜƴǘǳƳΣ 
/ƘǊƛǎǘŜƴǘǳƳΣ LǎƭŀƳΣ .ŀƘŀƛ ǎƻǿƛŜ ŀƴŘŜǊŜǊ wŜƭƛƎƛƻƴŜƴ 
ǿƛŜ .ǳŘŘƘƛǎƳǳǎ ǳƴŘ IƛƴŘǳƛǎƳǳǎΦ LƳ WǳŘŜƴǘǳƳΣ /ƘǊƛǎπ
ǘŜƴǘǳƳ ǳƴŘ LǎƭŀƳ ǿƛǊŘ ŘƛŜ ƎǀǧƭƛŎƘŜ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ 
ό.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ DƻǧŜǎύ ŀƭǎ ƘŜǊŀǳǎǊŀƎŜƴŘŜ 9ƛƎŜƴǎŎƘŀƊ 
DƻǧŜǎ ŀƴƎŜǎŜƘŜƴΦ 

LƳ ¢ŀƴŀŎƘ ƛǎǘ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ŜƛƴŜ ŘŜǊ ƘŜǊŀǳǎǊŀπ
ƎŜƴŘŜƴ 9ƛƎŜƴǎŎƘŀƊŜƴ DƻǧŜǎΦ 5ŀǎ ²ƻǊǘ  
ǊŀŎƘŀƳƝƳ ǿƛǊŘ ǘƘŜƻȊŜƴǘǊƛǎŎƘ ōŜǎǝƳƳǘΥ WI²I ƛǎǘ ǳƴŘ 
ƘŀƴŘŜƭǘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΣ ȊŜƛƎǘ 9ǊōŀǊƳŜƴΣ ǿŜƛƭ ŜǊ ǎƛŎƘ ǎŜƛƴŜǎ 
±ƻƭƪŜǎ LǎǊŀŜƭ ŀƴƴƛƳƳǘΦ Lƴ ŘŜǊ ȊŜƴǘǊŀƭŜƴ hũŜƴōŀǊǳƴƎ 
ŀƳ {ƛƴŀƛ Ǝƛōǘ ǎƛŎƘ WI²I Ȋǳ ŜǊƪŜƴƴŜƴΥ α5ŜǊ I9ww ƛǎǘ 
Ŝƛƴ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎŜǊ ǳƴŘ ƎƴŅŘƛƎŜǊ DƻǧΣ ƭŀƴƎƳǸǝƎΣ ǊŜƛŎƘ 
ŀƴ IǳƭŘ ǳƴŘ ¢ǊŜǳŜΦά ²ŅƘǊŜƴŘ Řŀǎ αƎƴŅŘƛƎά ŘŀǊŀǳŦ ǾŜǊπ
ǿŜƛǎǘΣ Řŀǎǎ Dƻǧ ǎƛŎƘ ǎŜƛƴŜƳ ±ƻƭƪ ȊǳǿŜƴŘŜǘΣ ŘǊǸŎƪǘ Řŀǎ 
αōŀǊƳƘŜǊȊƛƎά ŀǳǎΣ Řŀǎǎ Dƻǧ ŘƛŜ {ǸƴŘŜ ȊǿŀǊ ǎƛŜƘǘΣ ŀōŜǊ 
ǾŜǊȊŜƛƘǘ ǳƴŘ ŘŜƳ .ǳƴŘ Ƴƛǘ ǎŜƛƴŜƳ ±ƻƭƪ ǘǊŜǳ ōƭŜƛōǘΦ Χ 

.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ƛǎǘ ƛƴ ŘŜǊ ŎƘǊƛǎǘƭƛŎƘŜƴ ¢ǊŀŘƛǝƻƴ ƪŜƛπ
ƴŜ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘŜ 9ƛƎŜƴǎŎƘŀƊ ŘŜǎ aŜƴǎŎƘŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŜƛƴŜ 
9ƛƎŜƴǎŎƘŀƊ DƻǧŜǎΣ ŘƛŜ ŘŜǊ aŜƴǎŎƘ ŜƛƴŜǊǎŜƛǘǎ ŀƭǎ 
ƘƛƳƳƭƛǎŎƘŜǎ aƻǝǾ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ƛƘƳ ƛƴƴŜǿƻƘƴŜƴŘŜ 

DƻǧŜǎƭƛŜōŜ ōŜǎƛǘȊǘ ǳƴŘ ŘƛŜ ƛƘƳ ŀƴŘŜǊŜǊǎŜƛǘǎ ƛƴ ƘǀƘŜπ
ǊŜǊ CƻǊƳ ǳƴŘ ǳƴŜǊǎŎƘǀǇƅƛŎƘ ŘǳǊŎƘ Dƻǧ ȊǳǘŜƛƭ ǿƛǊŘΦ  

WŜǎǳǎ ōŜǎŎƘǊŜƛōǘ Dƻǧ ƛƳ DƭŜƛŎƘƴƛǎ ǾƻƳ ǾŜǊƭƻǊŜƴŜƴ 
{ƻƘƴ ŀƭǎ ƎǊƻǖȊǸƎƛƎŜƴ ǳƴŘ ƧŜŘŜǊȊŜƛǘ ǾŜǊƎŜōǳƴƎǎ-
ōŜǊŜƛǘŜƴ ±ŀǘŜǊ ǳƴŘ ȊŜƛƎǘ ǎƻΣ ǿŀǎ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ  
ōŜŘŜǳǘŜƴ ƪŀƴƴΥ 9ƛƴŜ ǳƴǾŜǊŘƛŜƴǘŜΣ ŀōŜǊ ƎǊƻǖȊǸƎƛƎŜ 
½ǳǿŜƴŘǳƴƎ ƛƴ ōŜŘƛƴƎǳƴƎǎƭƻǎŜǊ [ƛŜōŜΦ 5ŜǊ !ǇƻǎǘŜƭ tŀǳπ
ƭǳǎ ōŜǘƻƴǘ ŘƛŜ !ōƘŅƴƎƛƎƪŜƛǘ ŘŜǎ ǎǸƴŘƛƎŜƴ aŜƴǎŎƘŜƴ 
Ǿƻƴ ŘŜǊ ±ŜǊƎŜōǳƴƎ DƻǧŜǎ ƛƴ ŘŜǎǎŜƴ ǳƴŜƴŘƭƛŎƘŜǊ 
.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘΦ !ǳǎ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ǊŜǧŜǘ Dƻǧ ŘƛŜ 
aŜƴǎŎƘŜƴ ŀǳǎ ŘŜǊ ±ŜǊǎǘǊƛŎƪǳƴƎ ƛƴ ƛƘǊŜ {ŎƘǳƭŘΣ Ŝƴǘ-
ǿŜŘŜǊ ǿŜƛƭ ǎƛŜ ŜƘǊƭƛŎƘŜ wŜǳŜ ƎŜȊŜƛƎǘ ǳƴŘ .ǳǖŜ ƎŜƭŜƛǎπ
ǘŜǘ  ƘŀōŜƴ ƻŘŜǊ ǿŜƛƭ ǎƛŜ ȊǳǊ ¦ƳƪŜƘǊ ƎŜƪƻƳƳŜƴ ǎƛƴŘ 
ǳƴŘ DǳǘŜǎ ƎŜǘŀƴ ƘŀōŜƴΦ ΦΦΦ 5ƛŜ Ǿƻƴ Dƻǧ ƘŜǊ ŜǊŦŀƘǊŜƴŜ 
.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ ǿƛǊŘ Řŀƴƴ ŀǳŎƘ ȊǳǊ IŀƴŘƭǳƴƎǎ-
aƻǝǾŀǝƻƴ ŘŜǎ ƎƭŀǳōŜƴŘŜƴ aŜƴǎŎƘŜƴΦ Lƴ ŘƛŜǎŜƳ {ƛƴπ
ƴŜ ǎǘŜƘǘ α.ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘά ƛƴ ŜƴƎŜƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ 
Ƴƛǘ ȊΦ .Φ bŅŎƘǎǘŜƴƭƛŜōŜΣ aŜƴǎŎƘŜƴƭƛŜōŜ ƻŘŜǊ IǳƳŀƴƛπ
ǘŅǘΦ 

CǸǊ ƧŜŘŜƴ aŜƴǎŎƘŜƴ ǾŜǊǎǘŅƴŘƭƛŎƘ ŜǊƪƭŅǊǘ ŘƛŜ .ŀǊƳπ
ƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ WŜǎǳǎ ƛƴ ŜƛƴŜƳ DƭŜƛŎƘƴƛǎ ƛƴ [ǳƪŀǎ млΣ ±Φ нр ς 
орΥ 9ƛƴ DŜǎŜǘȊŜǎƭŜƘǊŜǊ ǿƻƭƭǘŜ WŜǎǳǎ ŀǳŦ ŘƛŜ tǊƻōŜ ǎǘŜƭπ
ƭŜƴΦ ηaŜƛǎǘŜǊζΣ ŦǊŀƎǘŜ ŜǊΣ ηǿŀǎ Ƴǳǎǎ ƛŎƘ ǘǳƴΣ ǳƳ Řŀǎ 
ŜǿƛƎŜ [ŜōŜƴ Ȋǳ ōŜƪƻƳƳŜƴΚζ WŜǎǳǎ ŜƴǘƎŜƎƴŜǘŜΥ η²ŀǎ 
ǎǘŜƘǘ ƛƳ DŜǎŜǘȊΚ ²ŀǎ ƭƛŜǎǘ Řǳ ŘƻǊǘΚζ 9Ǌ ŀƴǘǿƻǊǘŜǘŜΥ 
ηγ5ǳ ǎƻƭƭǎǘ ŘŜƴ IŜǊǊƴΣ ŘŜƛƴŜƴ DƻǧΣ ƭƛŜōŜƴ Ǿƻƴ ƎŀƴȊŜƳ 
IŜǊȊŜƴΣ Ƴƛǘ ƎŀƴȊŜǊ IƛƴƎŀōŜΣ Ƴƛǘ ŀƭƭŜǊ ŘŜƛƴŜǊ YǊŀƊ ǳƴŘ 
Ƴƛǘ ŘŜƛƴŜƳ ƎŀƴȊŜƴ ±ŜǊǎǘŀƴŘΗβ ¦ƴŘΥ γ5ǳ ǎƻƭƭǎǘ ŘŜƛƴŜ 
aƛǘƳŜƴǎŎƘŜƴ ƭƛŜōŜƴ ǿƛŜ ŘƛŎƘ ǎŜƭōǎǘΗβζ ς η5ǳ Ƙŀǎǘ ǊƛŎƘπ
ǝƎ ƎŜŀƴǘǿƻǊǘŜǘζΣ ǎŀƎǘŜ WŜǎǳǎΦ η¢ǳ ŘŀǎΣ ǳƴŘ Řǳ ǿƛǊǎǘ 
ƭŜōŜƴΦζ 5ŜǊ DŜǎŜǘȊŜǎƭŜƘǊŜǊ ǿƻƭƭǘŜ ǎƛŎƘ ǾŜǊǘŜƛŘƛƎŜƴΤ 
ŘŜǎƘŀƭō ŦǊŀƎǘŜ ŜǊΥ η¦ƴŘ ǿŜǊ ƛǎǘ ƳŜƛƴ aƛǘƳŜƴǎŎƘΚζ 

 5ŀǊŀǳŪƛƴ ŜǊȊŅƘƭǘŜ WŜǎǳǎ ŦƻƭƎŜƴŘŜ DŜǎŎƘƛŎƘǘŜΥ 
η9ƛƴ aŀƴƴ ƎƛƴƎ Ǿƻƴ WŜǊǳǎŀƭŜƳ ƴŀŎƘ WŜǊƛŎƘƻ ƘƛƴǳƴǘŜǊΦ 
¦ƴǘŜǊǿŜƎǎ ǿǳǊŘŜ ŜǊ Ǿƻƴ ²ŜƎŜƭŀƎŜǊŜǊƴ ǸōŜǊŦŀƭƭŜƴΦ {ƛŜ 
ǇƭǸƴŘŜǊǘŜƴ ƛƘƴ ōƛǎ ŀǳŦǎ IŜƳŘ ŀǳǎΣ ǎŎƘƭǳƎŜƴ ƛƘƴ ȊǳǎŀƳπ
ƳŜƴ ǳƴŘ ƭƛŜǖŜƴ ƛƘƴ Ƙŀƭōǘƻǘ ƭƛŜƎŜƴΤ Řŀƴƴ ƳŀŎƘǘŜƴ ǎƛŜ 
ǎƛŎƘ ŘŀǾƻƴΦ ½ǳŦŅƭƭƛƎ ƪŀƳ Ŝƛƴ tǊƛŜǎǘŜǊ ŘŜƴǎŜƭōŜƴ ²ŜƎ 
ƘŜǊŀōΦ 9Ǌ ǎŀƘ ŘŜƴ aŀƴƴ ƭƛŜƎŜƴΣ ƳŀŎƘǘŜ ŜƛƴŜƴ .ƻƎŜƴ 
ǳƳ ƛƘƴ ǳƴŘ ƎƛƴƎ ǿŜƛǘŜǊΦ DŜƴŀǳǎƻ ǾŜǊƘƛŜƭǘ ǎƛŎƘ Ŝƛƴ [Ŝπ
ǾƛǘΣ ŘŜǊ ŘƻǊǘ ǾƻǊōŜƛƪŀƳ ǳƴŘ ŘŜƴ aŀƴƴ ƭƛŜƎŜƴ ǎŀƘΤ ŀǳŎƘ 
ŜǊ ƳŀŎƘǘŜ ŜƛƴŜƴ .ƻƎŜƴ ǳƳ ƛƘƴ ǳƴŘ ƎƛƴƎ ǿŜƛǘŜǊΦ 
{ŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ƪŀƳ Ŝƛƴ wŜƛǎŜƴŘŜǊ ŀǳǎ {ŀƳŀǊƛŜƴ ŘƻǊǘ ǾƻǊπ
ōŜƛΦ !ƭǎ ŜǊ ŘŜƴ aŀƴƴ ǎŀƘΣ ƘŀǧŜ ŜǊ aƛǘƭŜƛŘ Ƴƛǘ ƛƘƳΦ 9Ǌ 
ƎƛƴƎ Ȋǳ ƛƘƳ ƘƛƴΣ Ǝƻǎǎ mƭ ǳƴŘ ²Ŝƛƴ ŀǳŦ ǎŜƛƴŜ ²ǳƴŘŜƴ 
ǳƴŘ ǾŜǊōŀƴŘ ǎƛŜΦ 5ŀƴƴ ǎŜǘȊǘŜ ŜǊ ƛƘƴ ŀǳŦ ǎŜƛƴ ŜƛƎŜƴŜǎ 
wŜƛǩŜǊΣ ōǊŀŎƘǘŜ ƛƘƴ ƛƴ Ŝƛƴ DŀǎǘƘŀǳǎ ǳƴŘ ǾŜǊǎƻǊƎǘŜ ƛƘƴ 
Ƴƛǘ ŀƭƭŜƳ bǀǝƎŜƴΦ !Ƴ ƴŅŎƘǎǘŜƴ aƻǊƎŜƴ ƴŀƘƳ ŜǊ ȊǿŜƛ 
5ŜƴŀǊŜ ŀǳǎ ǎŜƛƴŜƳ .ŜǳǘŜƭ ǳƴŘ Ǝŀō ǎƛŜ ŘŜƳ ²ƛǊǘΦ 
γ{ƻǊƎŜ ŦǸǊ ƛƘƴΗβΣ ǎŀƎǘŜ ŜǊΦ γ¦ƴŘ ǎƻƭƭǘŜ Řŀǎ DŜƭŘ ƴƛŎƘǘ 
ŀǳǎǊŜƛŎƘŜƴΣ ǿŜǊŘŜ ƛŎƘ ŘƛǊ ŘŜƴ wŜǎǘ ōŜȊŀƘƭŜƴΣ ǿŜƴƴ ƛŎƘ 
ŀǳŦ ŘŜǊ wǸŎƪǊŜƛǎŜ ƘƛŜǊ ǾƻǊōŜƛƪƻƳƳŜΦβζ 
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9ƛƴ aŜƴǎŎƘ ς ƻƘƴŜ DŜǎƛŎƘǘ ǳƴŘ ƻƘƴŜ bŀƳŜƴ ς 
ƭƛŜƎǘ ŀǳǎƎŜǊŀǳōǘ ǳƴŘ Ƙŀƭōǘƻǘ ŀǳŦ ŘŜǊ {ǘǊŀǖŜΦ !ƭƭŜǎ ǿǳǊπ
ŘŜ ƛƘƳ ƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ŀƭƭŜǎ Ƙŀǘ ŜǊ ǾŜǊƭƻǊŜƴ ǳƴŘ ŀƭƭŜ aŜƴπ
ǎŎƘŜƴ ƎŜƘŜƴ ŀƴ ƛƘƳΣ ŀƴ ǎŜƛƴŜƳ {ŎƘƛŎƪǎŀƭ ǾƻǊōŜƛΦ  

¦ƴŘ Řŀƴƴ ƪƻƳƳǘ ŘŜǊ aŀƴƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ 5ƻǊƴŜƴƪǊƻƴŜΦ 
5ŜǊ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎŜ {ŀƳŀǊƛǘŜǊ ƛƳ DƭŜƛŎƘƴƛǎ ƛǎǘ WŜǎǳǎΣ ŘŜǊ 
/ƘǊƛǎǘǳǎΣ ŘŜǊ wŜǧŜǊΣ ŘŜǊ 9ǊƭǀǎŜǊΦ !ǳŦ LƘƴ ƘƻƍΣ ŘŜǊ ȊŜǊπ
ōǊƻŎƘŜƴΣ ŀǳǎƎŜǊŀǳōǘ ǳƴŘ Ƙŀƭōǘƻǘ ŀǳŦ ŘŜǊ {ǘǊŀǖŜ ŘŜǎ 
[ŜōŜƴǎ ƭƛŜƎǘΣ ŘŜƴƴ WŜǎǳǎ ƭƛŜōǘΣ ƻƘƴŜ .ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ Ȋǳ 
ǎǘŜƭƭŜƴΦ 9Ǌ ǊŜƛƴƛƎǘ Ƴƛǘ mƭ ǳƴŘ ²Ŝƛƴ ŘƛŜ ²ǳƴŘŜƴΣ ŜǊ ǾŜǊπ
ōƛƴŘŜǘ ŘƛŜ ±ŜǊƭŜǘȊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ōǊƛƴƎǘ ŘŜƴ ǾŜǊƭƻǊŜƴŜƴ 
aŜƴǎŎƘŜƴ ŀƴ ŜƛƴŜƴ ǎƛŎƘŜǊŜƴ hǊǘΦ   

²ŜǊ ǎƻƭŎƘ wŜǧǳƴƎ ŜǊƭŜōǘ ƘŀǘΣ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ŘŜǊǎŜƭπ
ōŜΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƛǎǘ ōŜŦŅƘƛƎǘ Ȋǳ ƭƛŜōŜƴΣ ǳƴŘ ȊǿŀǊ ƧŜŘŜƴΣ ŘŜǊ 
ƛƘƳ ǸōŜǊ ŘŜƴ ²ŜƎ ƭŅǳƊΣ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛƭ ŜǊ ȊǳǊ CŀƳƛƭƛŜΣ ȊǳǊ 
±ŜǊǿŀƴŘǘǎŎƘŀƊΣ ȊǳǊ DƭŀǳōŜƴǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀƊΣ ȊǳǊ bŀǝƻƴ 
ƎŜƘǀǊǘ ƻŘŜǊ ŘƛŜ ƎƭŜƛŎƘŜ DŜǎƛƴƴǳƴƎ ǳƴŘ Řŀǎ ƎƭŜƛŎƘŜ 
²ŜƭǘōƛƭŘ ƘŀǘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳǎ ŘŜƳ ŜƛƴŦŀŎƘŜƴ DǊǳƴŘΥ ǿŜƛƭ 
Ŝǎ aŜƴǎŎƘ ƛǎǘ ǳƴŘ ƧŜŘŜǊ aŜƴǎŎƘ ƛƴ {ŜƛƴŜƴΣ ƛƴ DƻǧŜǎ 
!ǳƎŜƴ ǳƴŜƴŘƭƛŎƘ ǿŜǊǘǾƻƭƭ ƛǎǘΦ  

 

 

±ŜǊƻƴƛƪŀ [ŁǎȊƭƼ ƛƴǘŜǊǾƛŜǿǘ DƛƭƎƛŀƴ hŜǎǘŜǊ 

α²ŀǎ ōŜŘŜǳǘŜǘ ǳƴǎ ŘƛŜǎŜǎ ²ƻǊǘΚ ²ƻǊŀƴ ŘŜƴƪǎǘ Řǳ ōŜƛ ŘƛŜπ

ǎŜƳ .ŜƎǊƛũΚάΣ ŦǊŀƎǘŜ ƛŎƘ [ŁǎȊƭƼΣ Řŀ ŘƻŎƘ Řŀǎ WŀƘǊ нлнм ƛƴ ŘŜǊ 

9ǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜƴ YƛǊŎƘŜ ǳƴǘŜǊ ŘƛŜǎŜǎ ²ƻǊǘ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿƻǊŘŜƴ ƛǎǘΦ 

{ŜƛƴŜ !ƴǘǿƻǊǘ ǿŀǊΥ α5Ŝƴƪ ŀƴ [Ŝƛƭŀ ǳƴŘ ƛƘǊŜ CŀƳƛƭƛŜΣ ŘƛŜ ŀǳǎ 

ŘŜƳ [ƛōŀƴƻƴ ǾƻǊ WŀƘǊŜƴ ƘƛŜǊƘŜǊƪŀƳΥ ς 5ǳ ƘƛƭŦǎǘ ƛƘƴŜƴΣ Řǳ 

ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ǎƛŜΣ ƻōǿƻƘƭ ǎƛŎƘ ǾƛŜƭŜ IŜƭŦŜǊ ǎŎƘƻƴ Ǿƻƴ ƛƘƴŜƴ 

ŀōƎŜǿŜƴŘŜǘ ƘŀōŜƴΦ CǊŀƎ ŘƛŎƘ ǎŜƭōǎǘΥ α²ŀǊǳƳ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘ 

ǎǘŜƘǎǘ Řǳ ŘƛŜǎŜǊ CŀƳƛƭƛŜ ōŜƛΚ ±ƛŜƭŜ ƳŜƛƴŜƴ ƧŀΣ ǎƛŜ ƘŀōŜƴ Ŝǎ 

ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ǾŜǊŘƛŜƴǘΣ IƛƭŦŜ Ȋǳ ōŜƪƻƳƳŜƴΦ WŀΣ Ƴǳǎǎ Ƴŀƴ ǎƛŎƘ 

.ŜƛǎǘŀƴŘ ǳƴŘ IƛƭŦŜ ǾŜǊŘƛŜƴŜƴΣ ǿŜƴƴ Ƴŀƴ bƻǘ ƭŜƛŘŜǘ ǳƴŘ 

ƪŜƛƴŜƴ !ǳǎǿŜƎ ƳŜƘǊ ǿŜƛǖΚά {ŎƘƻƴ ŀƭǎ YƛƴŘ ƳƻŎƘǘŜ ƛŎƘ ŘƛŜπ

ǎŜƴ DŜŘŀƴƪŜƴ ƴƛŎƘǘΣ Řŀǎǎ ƛŎƘ ƳƛǊ ŘƛŜ !ǳŦƳŜǊƪǎŀƳƪŜƛǘ ǳƴŘ 

[ƛŜōŜ ǾŜǊŘƛŜƴŜƴ ƳǳǎǎΦ LŎƘ ŜǊƭŜōǘŜ Ŝǎ ŘŜƳǸǝƎŜƴŘ ǳƴŘ ŜƳǇπ

ŦŀƴŘ Ŝǎ ŀƭǎ ǳƴŀƴǎǘŅƴŘƛƎ Ǿƻƴ ŘŜƴ 9ǊǿŀŎƘǎŜƴŜƴΦ {ƛŜ ǿŜǊŘŜƴ 

Ŝǎ ŀǳǎ ŘŜƴ ŦƻƭƎŜƴŘŜƴ LƴǘŜǊǾƛŜǿǎ ŜǊŦŀƘǊŜƴΣ ǿŀǎ ǳƴǎŜǊ 5ƛŀƪƻƴ 

ǎƻ ǎŎƘǀƴ ŦƻǊƳǳƭƛŜǊǘ ƘŀǘΥ α{ŎƘƻƴ ŘǳǊŎƘ ǳƴǎŜǊŜ DŜōǳǊǘ ŀƭǎ Ŝƛƴ 

YƛƴŘ DƻǧŜǎ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ǿǸǊŘƛƎ ŘŜǊ [ƛŜōŜ ǳƴǎŜǊŜǊ aƛǘƳŜƴπ

ǎŎƘŜƴΦά 5ƻŎƘ ƛŎƘ ƳǀŎƘǘŜ ŘŜƳ DŜǎǇǊŅŎƘ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊǿŜƎƎǊŜƛπ

ŦŜƴΦ  

²ŀǊǳƳ ƘŜƭŦŜ ƛŎƘ Řŀƴƴ ŘƛŜǎŜǊ CŀƳƛƭƛŜΣ ŘƛŜ ŀƴŘŜǊŜ ǎŎƘƻƴ ŀǳŦπ

ƎŜƎŜōŜƴ ƘŀōŜƴΚ .ƛƴ ƛŎƘ ŜƛƴŦŀŎƘ ƴǳǊ ǎŎƘǿŀŎƘ ǳƴŘ ƭŀǎǎŜ ƳƛŎƘ 

ŀǳǎƴǳǘȊŜƴΚ 5ŀǎ ƎƭŀǳōŜ ƛŎƘ ƴƛŎƘǘΣ ŘŜƴƴ ƛŎƘ ȊƛŜƘŜ DǊŜƴȊŜƴ 

ǳƴŘ ǎŀƎŜΣ ǿŜƴƴ Ŝǎ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ ƛǎǘΣ ƳǳǝƎ ƴŜƛƴΦ LŎƘ ƘŜƭŦŜ ƛƘƴŜƴ 

ŜƛƴŦŀŎƘ ƴǳǊΣ ǿŜƛƭ ǎƛŜ bƻǘ ƭŜƛŘŜƴΣ ǿŜƛƭ ǎƛŜ ƘƛŜǊ ƛƴ mǎǘŜǊǊŜƛŎƘ 

ōƭŜƛōŜƴ ƳǀŎƘǘŜƴΣ ǿŜƛƭ ǎƛŜ ƛƘǊŜ ŘǊŜƛ ¢ǀŎƘǘŜǊ ƛƴ ŜƛƴŜƳ ŦǊŜƛŜƴ 

[ŀƴŘΣ ƛƴ {ƛŎƘŜǊƘŜƛǘ ŀǳŦǿŀŎƘǎŜƴ ƭŀǎǎŜƴ ƳǀŎƘǘŜƴΣ ǿŜƛƭ ǎƛŜ 

ƛƘǊŜƴ YƛƴŘŜǊƴ Ŝƛƴ ōŜǎǎŜǊŜǎΣ Ŝƛƴ ǎŎƘǀƴŜǊŜǎ [ŜōŜƴ ŜǊƳǀƎƭƛπ

ŎƘŜƴ ƳǀŎƘǘŜƴ ǳƴŘ Ŝǎ ŦǸǊ ǎƛŜ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎ ƛǎǘ ƛƴ ŜƛƴŜƳ [ŀƴŘ Ƴƛǘ 

ŜƛƴŜǊ ŦǊŜƳŘŜƴ {ǇǊŀŎƘŜΣ wŜƭƛƎƛƻƴ ǳƴŘ YǳƭǘǳǊΦ 5ƛŜ CŀƳƛƭƛŜ ǾŜǊπ

ǘǊŀǳǘ ƳƛǊΣ ŀǳŎƘ ǿŜƴƴ ƛŎƘ Ƙƛƴ ǳƴŘ ǿƛŜŘŜǊ ƴŜƛƴ ǎŀƎŜΤ ǳƴŘ ƛŎƘ 

ƘŀōŜ ŦǳǊŎƘǘōŀǊŜ !ƴƎǎǘΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ ƛǊƎŜƴŘǿŀƴƴ ŜƛƴŦŀŎƘ ŀōƎŜπ

ǎŎƘƻōŜƴ ǿŜǊŘŜƴΣ Řŀ ƛŎƘ ǎƛŜ ƭƛŜō ƎŜǿƻƴƴŜƴ ƘŀōŜΦ ²ŀǊǳƳ 

ŀƭǎƻ ƘŜƭŦŜ ƛŎƘ ƛƘƴŜƴΚ ²Ŝƛƭ Ǝǳǘ Ȋǳ ǎŜƛƴ ŜƛƴŦŀŎƘ Ǝǳǘ ǘǳǘΦ 

 

 

 

¢Ŝƛƭ мΥ LƴǘŜǊǾƛŜǿ Ƴƛǘ ǳƴǎŜǊŜƳ 5ƛŀƪƻƴ DƛƭƎƛŀƴ hŜǎǘŜǊ 

±ŜǊƻƴƛƪŀ [ŁǎȊƭƼΥ  ²ŀǎ ōŜŘŜǳǘŜǘ ŘƛǊ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘΚ 

DƛƭƎƛŀƴ hŜǎǘŜǊΥ  .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘ Ƙŀǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ǎŜƘǊ ǾƛŜƭ 

Ƴƛǘ ŘŜǊ ²ǸǊŘŜ Ǿƻƴ aŜƴǎŎƘŜƴ Ȋǳ ǘǳƴΣ aŜƴǎŎƘŜƴ Ȋǳ ƘŜƭŦŜƴΣ 

Ȋǳ ƛƘǊŜǊ ²ǸǊŘŜ ȊǳǊǸŎƪȊǳŬƴŘŜƴΦ !ǳǎ bƻǘǎƛǘǳŀǝƻƴŜƴΣ ŀǳǎ 

tǊƻōƭŜƳŜƴΣ ŘƛŜ ǎƛŜ ƴƛŎƘǘ 

ƭǀǎŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ŀǳǎ {ŎƘǳƭŘπ

ƎŜŦǸƘƭŜƴ ƘŜǊŀǳǎΣ ǿŀǎ ŀǳŎƘ 

ƛƳƳŜǊΦΦΦ ǳƳ ǿƛŜŘŜǊ Ȋǳ 

²ǸǊŘŜ ǳƴŘ !ƴƎŜƴƻƳƳŜƴπ

ǿŜǊŘŜƴ Ȋǳ ƪƻƳƳŜƴΦ 

±Φ [ΦΥ  LŎƘ ƪŜƴƴŜ [ŜǳǘŜΣ 

ŘƛŜ ƘŀōŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ ²ƻǊǘ 

ǿǸǊŘƛƎ ƛƘǊŜ tǊƻōƭŜƳŜ ƎŜπ

ƘŀōǘΣ ǿŜƛƭ ǎƛŜ ƻƊ ƛƴ ƛƘǊŜǊ 

YƛƴŘƘŜƛǘ ƘǀǊŜƴ ƳǳǎǎǘŜƴΥ  αΧ5ǳ ōƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ǿǸǊŘƛƎΣ ŀƭǎƻ Řǳ 

ōƛǎǘ ƴƛŎƘǘ Ǝǳǘ ƎŜƴǳƎΦΦΦά 

DΦ hΦΥ 5ŀǊǳƳ ƎŜƘǘ Ŝǎ ƎŜǊŀŘŜΗ hŘŜǊΚ  ²ƛǊ ǎƛƴŘ DŜǎŎƘǀǇŦŜ 

DƻǧŜǎΣ ŀƭƭŜ aŜƴǎŎƘŜƴΣ ǳƴŘ Řŀǎ ƛǎǘ Ƨŀ ǎŎƘƻƴ ƛƴ ǎƛŎƘ ²ǸǊŘŜΦ 

LŎƘ ōƛƴ ŘŀƳƛǘ ōŜǎŎƘŜƴƪǘ ǿƻǊŘŜƴΦ Dƻǧ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ Ƨŀ Ŝǘǿŀǎ ƎŜπ

ŘŀŎƘǘΣ ǿƛŜ ŜǊ ŘƛŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ƎŜƳŀŎƘǘ ƘŀǘΦ όbŀŎƘ ǳƴǎŜǊŜƳ 

.ƛƭŘŜΦύ 9ƛƴŜ ǎŜƘǊ ǿǸǊŘŜǾƻƭƭŜ {ƛǘǳŀǝƻƴΣ ŘƛŜ ǿƛǊ ƘƛŜǊ ƘŀōŜƴΣ 

ōŜȊƛŜƘǳƴƎǎǿŜƛǎŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ǎƛƴŘ Ǿƻƴ ƳŜƛƴŜƳ .ŜƎǊƛũ ƘŜǊ 

ǿǸǊŘŜǾƻƭƭŜ DŜǎŎƘǀǇŦŜΗ 5ŜǎƘŀƭō ƛǎǘ Ŝǎ ƳƛǊ ŀǳŎƘ ǿƛŎƘǝƎΣ Řŀǎǎ 

ǎƛŜ ƴƛŎƘǘ ŘŜƎǊŀŘƛŜǊǘ ǳƴŘ ƘŜǊǳƴǘŜǊƎŜƳŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ ŀƴ 

ǘŀǳǎŜƴŘŜƴ 5ƛƴƎŜƴ ƘŅƴƎŜƴōƭŜƛōŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ Ȋǳ ŘƛŜǎŜ ²ǸǊŘŜ 

ǿƛŜŘŜǊ ǿŀŎƘǎŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ŀǎ ƘŜƛǖǘ ƳŀƴŎƘƳŀƭΣ DŜǎǇǊŅŎƘŜΣ 

ŘƛŜ ǎƛŜ ŀǳŧŀǳŜƴΣ ƳŀƴŎƘƳŀƭ ŀǳŎƘ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘ ƳŀǘŜǊƛŜƭƭŜ IƛƭŦŜΣ 

ǳƳ ŜƛƴŦŀŎƘ ŀǳǎ ƛƘǊŜǊ ǳƴǿǸǊŘƛƎŜƴ {ƛǘǳŀǝƻƴ ǿƛŜŘŜǊ ƘŜǊŀǳǎȊǳπ

ƪƻƳƳŜƴΦ 
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±Φ [ΦΥ  ²ƻǊŀƴ ŜǊƪŜƴƴǎǘ ŘǳΣ ǿŜǊ IƛƭŦŜ ōǊŀǳŎƘǘΚ 

DΦ hΦΥ  ²Ŝƴƴ ƛŎƘ ƧŜƳŀƴŘŜƴ ǘǊŜũŜΣ ŘŜǊ ǾǀƭƭƛƎ ȊŜǊƪƴƛǧŜǊǘ ƛǎǘΣ 

ŀƭǎƻ ǎŜŜƭƛǎŎƘΣ ƛƴƴŜǊƭƛŎƘΣ Řŀƴƴ ōǊŀǳŎƘǘŜ ŜǊ Ƨŀ ƧŜƳŀƴŘŜƴΣ ŘŜǊ 

ƛƘƴ ǿƛŜŘŜǊ ƛƴ ŘƛŜ ²ǸǊŘŜ ȊǳǊǸŎƪŦǸƘǊǘΦ !ƭǎƻ ŘŜǊ ƛƘƳ ŘŀōŜƛ ƘƛƭƊ 

Ȋǳ ƎƭŀǳōŜƴΣ Řŀǎǎ ŜǊ ²ǸǊŘŜ Ƙŀǘ ǳƴŘ ƛƴ ŘŜǊ ²ǸǊŘŜ ƭŜōŜƴ 

ƪŀƴƴΦ ²Ŝƴƴ ƧŜƳŀƴŘ ǾŜǊǎŎƘǳƭŘŜǘ ƛǎǘ ƻŘŜǊ ŜƛƴŦŀŎƘ ŘƛŜ ƳŀǘŜǊƛπ

ŜƭƭŜƴ aƛǧŜƭ ƴƛŎƘǘ ƘŀǘΣ ǳƳ ƛǊƎŜƴŘǿƛŜ ƳŜƴǎŎƘŜƴǿǸǊŘƛƎ Ȋǳ 

ƭŜōŜƴΣ Řŀƴƴ Ƴǳǎǎ Ƴŀƴ ƛƘƳ ƳŀǘŜǊƛŜƭƭ ƘŜƭŦŜƴΣ ǿƛŜŘŜǊ ŘƻǊǘƘƛƴ 

Ȋǳ ƪƻƳƳŜƴΦ 5ŀƳƛǘ ŜǊ ǿƛŜŘŜǊ ƛƳ [ŜōŜƴ Cǳǖ ŦŀǎǎŜƴ ƪŀƴƴ ǳƴŘ 

ǎƛŎƘ ǎŜƭōŜǊ ǾŜǊǎƻǊƎŜƴ ƪŀƴƴΣ ǿŜƛƭ Řŀǎ ŀǳŎƘ Ƴƛǘ ²ǸǊŘŜ Ȋǳ ǘǳƴ 

ƘŀǘΥ Řŀǎǎ Ŝƛƴ aŜƴǎŎƘ ǎƛŎƘ ǎŜƭōŜǊ ŜǊƘŀƭǘŜƴ ƪŀƴƴΦ «ōŜǊǎŎƘǳƭπ

ŘǳƴƎΣ bŜǳǎǘŀǊǘΣ !ǎȅƭǾŜǊŦŀƘǊŜƴ ΦΦΦ ƻŘŜǊ ǿŀǎ ŀǳŎƘ ƛƳƳŜǊ ŘƛŜ 

{ƛǘǳŀǝƻƴ ƛǎǘΣ ŜǊ ǎƻƭƭ Ƨŀ ǿǸǊŘŜǾƻƭƭ ƭŜōŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 

±Φ [ΦΥ  5ƛŜ ƎŜƅǸŎƘǘŜǘŜƴ ƧǳƴƎŜƴ aŅƴƴŜǊ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ DŜƳŜƛƴπ

ŘŜ ǎŜƘŜƴ ƛƴ ŘƛǊ ŜƛƴŜƴ ±ŀǘŜǊΣ ŘŜǊ ǎƛŜ ƭŜƘǊǘΣ ŘŜǊ ǎƛŎƘ ǳƳ ǎƛŜ 

ƪǸƳƳŜǊǘΣ ŘŜǊ ȊǳǊ {ǘŜƭƭŜ ƛǎǘΣ ǿŜƴƴ tǊƻōƭŜƳŜ ŀǳƊŀǳŎƘŜƴΣ ŘŜǊ 

ǎƛŜ ǘǊǀǎǘŜǘΦ Iŀǎǘ Řǳ ƴƛŎƘǘ ƳŀƴŎƘƳŀƭ Řŀǎ DŜŦǸƘƭΣ Řŀǎǎ Řǳ Ǿƻƴ 

ƛƘƴŜƴ ŀǳǎƎŜƴǳǘȊǘ ǿƛǊǎǘΚ 9ǎ ƛǎǘ ŀƴŘǊŜǊǎŜƛǘǎ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ 

!ǳŦƎŀōŜ ŜƛƴŜǎ ±ŀǘŜǊǎΣ ƛƳƳŜǊ ǿƛŜŘŜǊ ŜƛƴƳŀƭ ƳŜƘǊ Ȋǳ ƎŜπ

ōŜƴΧ 

DΦ hΦΥ  LŎƘ ŘŜƴƪŜ ƛƴ ŘŜƴ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜƴ [ŜōŜƴǎǇƘŀǎŜƴ ƪŀƴƴ 

Ƴŀƴ Řŀǎ ƳŜƘǊ ƻŘŜǊ ǿŜƴƛƎŜǊ ŜǊƪŜƴƴŜƴΣ ǿŀǎ ƧŜƳŀƴŘ ŦǸǊ Ŝƛπ

ƴŜƴ ǘǳǘΦ 5ƛŜ WǳƴƎǎ ǎŎƘŅǘȊŜƴ Řŀǎ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘΣ Řŀǎǎ ƧŜƳŀƴŘ Řŀ 

ƛǎǘΣ ŘŜǊ ƛǊƎŜƴŘǿƛŜ ŜƛƴŜƴ .ƭƛŎƪ ŦǸǊ ƛƘǊŜ {ƛǘǳŀǝƻƴ ƘŀǘΦ 9ƛƴŜ ±ŀπ

ǘŜǊŬƎǳǊ ƛǎǘ Řŀ Ŝƛƴ ƎŀƴȊ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘŜǊ tǳƴƪǘΣ Řŀǎǎ Ƴŀƴ ƛƴ ƛƘπ

ǊŜƳ [ŜōŜƴ Ŝƛƴ ¢Ŝƛƭ ǎŜƛƴ ƪŀƴƴΣ ōŜƛ ŘŜƳ Ƴŀƴ Ŝƛƴ {ǘǸŎƪ DŜōƻǊπ

ƎŜƴƘŜƛǘ ŜǊƭŜōŜƴ ƪŀƴƴΦ 5ƛŜǎŜ ƧǳƴƎŜƴ .ǳǊǎŎƘŜƴ ǎƛƴŘ Ǿƻƴ ƛƘǊŜƴ 

CŀƳƛƭƛŜƴ ǿŜƎΣ ōŜƛ ǾƛŜƭŜƴ Ǿƻƴ ƛƘƴŜƴ ƭŜōǘ ŘŜǊ ±ŀǘŜǊ ƻŘŜǊ ōŜƛ 

ƳŀƴŎƘŜƴ ƭŜōǘ ŘƛŜ ƎŀƴȊŜ CŀƳƛƭƛŜ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊΣ ǎƛŜ ƳǸǎǎŜƴ ƛǊπ

ƎŜƴŘǿƻ ŀƴŘƻŎƪŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ 5ŀǎ Ƙŀǘ ŀǳŎƘ Ŝǘǿŀǎ Ƴƛǘ ²ǸǊŘŜ 

Ȋǳ ǘǳƴΦ LŎƘ ŬƴŘŜ ǿƛŜŘŜǊ Ŝƛƴ ¦ƳŦŜƭŘΣ ƛƴ ŘŜƳ ƛŎƘ ƭŜōŜƴ ƪŀƴƴΦ 

LŎƘ ŬƴŘŜ aŜƴǎŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ƳƛǊ ǿƻƘƭƎŜǎƻƴƴŜƴ ǎƛƴŘΦ LŎƘ ŬƴŘŜ 

aŜƴǎŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ŦǸǊ ƳƛŎƘ Ŝƛƴ IŜǊȊ ƘŀōŜƴΦ WŜǎǳǎ ǎŀƎǘŜΥ ²ŜǊŘŜǘ 

ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎΣ ǿƛŜ ƛŎƘ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ ōƛƴΗ   

±Φ [ΦΥ 5ǳ ƘƛƭŦǎǘ ƧŜŘƻŎƘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ aŜƴǎŎƘŜƴΣ ŘƛŜ /ƘǊƛǎǘŜƴ 

ǎƛƴŘ ǳƴŘ ŘƛŜ ŀƴ WŜǎǳǎ ƎƭŀǳōŜƴΦΦΦ 

DΦ hΦΥ  9ǎ Ƙŀǘ ƧŜŘŜǊ aŜƴǎŎƘ ²ǸǊŘŜΣ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ Ŝƛƴ /ƘǊƛǎǘΗ 

²Ŝƛƭ ƧŜŘŜǊ DŜǎŎƘǀǇŦ DƻǧŜǎ ƛǎǘΦ ²ƛǊ ƘŀōŜƴ Řŀǎ ƛƳ 9ǾŀƴƎŜƭƛπ

ǳƳ ƪƭŀǊ ƴƛŜŘŜǊƎŜƭŜƎǘΣ ŀōŜǊ ǿƛǊ ƘŀōŜƴ Řŀǎ ƛƳ ǎŅƪǳƭŀǊŜƴ {ƛƴƴŜ 

ŀǳŎƘ ƛƴ ŘŜƴ aŜƴǎŎƘŜƴǊŜŎƘǘŜƴ ƴƛŜŘŜǊƎŜƭŜƎǘΦ WŜŘŜǊ aŜƴǎŎƘ 

Ƙŀǘ ²ǸǊŘŜΣ ǿŜƛƭ ŜǊ Ŝƛƴ aŜƴǎŎƘ ƛǎǘΣ Ŝƛƴ DŜǎŎƘǀǇŦ DƻǧŜǎΗ 

9ƎŀƭΣ ǿŀǎ ǎŜƛƴŜ IŜǊƪǳƴƊ ƛǎǘΣ ǿŀǎ ǎŜƛƴŜ IŀǳǜŀǊōŜ ƛǎǘ ǳƴŘ ǎƻ 

ǿŜƛǘŜǊΦ [ŜǘȊǘƭƛŎƘ ŀǳŎƘ ŜƎŀƭΣ ǿŀǎ ŜǊ ƛƴ ǎŜƛƴŜƳ [ŜōŜƴ ǎŎƘƻƴ 

ŀƴƎŜǎǘŜƭƭǘ ƘŀǘΦ 5ŀǎ ƳŀƎ ǎŜƛƴŜ ²ǸǊŘŜ ƳƛƴƛƳƛŜǊŜƴ ōŜƛ  

aŜƴǎŎƘŜƴΣ ŀōŜǊ ōŜƛ Dƻǧ ōƭŜƛōǘ ŘƛŜǎŜ ²ǸǊŘŜΦ Dƻǧ ǎŀƎǘΥ 9Ǌ 

ƛǎǘ ƳŜƛƴ DŜǎŎƘǀǇŦΗ WŜǎǳǎ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ǎƻ Ƴƛǘ aŜƴǎŎƘŜƴ ǳƳ-

ƎŜƎŀƴƎŜƴΗ 

±Φ [ΦΥ  tǊƻŬǝŜǊǎǘ Řǳ ŀǳŎƘ Ŝǘǿŀǎ Ǿƻƴ ŘƛŜǎŜƳ ƘŜƭŦŜƴŘŜƴ [Ŝπ

ōŜƴΣ ǳƴŘ ǿŜƴƴ ƧŀΣ ǿƛŜΚ 

DΦ hΦΥ  bŀǘǸǊƭƛŎƘ ǇǊƻŬǝŜǊŜ ƛŎƘ ŀǳŎƘΗ LŎƘ ŘŜƴƪŜΥ LƳƳŜǊ ǿŜƴƴ 

Ƴŀƴ aŜƴǎŎƘŜƴ ƘƛƭƊΣ ǇǊƻŬǝŜǊǘ Ƴŀƴ ǎŜƭōŜǊ ŀǳŎƘΦ LŎƘ ǇǊƻŬǝŜπ

ǊŜ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘ ƛƴǎƻŦŜǊƴΣ Řŀǎǎ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ƛƴ ƳŜƛƴŜƳ [ŜōŜƴ ǊŜƭŀǝǾ 

ŦǊǸƘ ƪƭŀǊ ǿŀǊΣ Řŀǎ Ŝƛƴ ¢Ŝƛƭ ƳŜƛƴŜǎ [ŜōŜƴǎǎƛƴƴŜǎ ƛǎǘΣ ŦǸǊ ŀƴŘŜπ

ǊŜ aŜƴǎŎƘŜƴ Řŀ Ȋǳ ǎŜƛƴΦ ²ƛŜ Řŀǎ .ƛƭŘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ ŀōōǊŜƴƴŜƴπ

ŘŜƴ YŜǊȊŜΣ ŘƛŜ [ƛŎƘǘ ǎǇŜƴŘŜǘΣ ŀōŜǊ ǎƛŎƘ ŘŀōŜƛ ǾŜǊōǊŀǳŎƘǘΦ 

±Φ [ΦΥ  CǸƘƭǎǘ Řǳ ŘƛŎƘ ƳŀƴŎƘƳŀƭ ŀǳǎƎŜƴǳǘȊǘΚ 

DΦ hΦΥ  aŀƴ Ƴǳǎǎ Ŝƛƴ ōƛǎǎŎƘŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ Iǳǘ Ȋǳ ǎŜƛƴΦ 9ǎ ƛǎǘ 

ƛƳƳŜǊΣ ǿŜƴƴ Řǳ ƛƴ ŜƛƴŜǊ wƻƭƭŜ ōƛǎǘΣ ǿƻ Řǳ ŀƴŘŜǊŜƴ ƘŜƭŦŜƴ 

ǿƛƭƭǎǘΣ Ƴǳǎǎ Řǳ ŀǳŎƘ ŘŀŦǸǊ ǎƻǊƎŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ ŘƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ŜƛƴŦŀŎƘ 

ŀǳǎƴŜƘƳŜƴΦ !ƭǎƻ ǳƴǿǸǊŘƛƎ ŀǳǎƴŜƘƳŜƴΦ ²Ŝƛƭ Řŀǎ ŦǸǊ ƳŜƛƴŜ 

.ŜƎǊƛũŜ ƪŜƛƴŜ IƛƭŦŜ ƛǎǘΦ 5Ŝƴƴ aŜƴǎŎƘŜƴ ǎƻƭƭŜƴ Ƨŀ ȊǳǊ ²ǸǊŘŜ 

ŘǳǊŎƘ {ŜƭōǎǘǎǘŅƴŘƛƎƪŜƛǘ ƪƻƳƳŜƴΦ [ŜǳǘŜ ǎƻƭƭŜƴ ǎƛŎƘ ƴƛŎƘǘ 

ŀƴƎŜǿǀƘƴŜƴΣ ŀǳŦ YƻǎǘŜƴ ŘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƴ Ȋǳ ƭŜōŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ wŜǎǘ 

ƛƘǊŜǎ [ŜōŜƴǎΦ 5ŀǎ ƛǎǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ƴƛŎƘǘ aŜƴǎŎƘŜƴǿǸǊŘŜΗ ¦ƴŘ 

Řŀǎ ƛǎǘ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ .ŀǊƳƘŜǊȊƛƎƪŜƛǘΗ 5ŜƴŜƴ Ƴǳǎǎ Ƴŀƴ ǎŀƎŜƴΥ 

bŀΣ Ƙŀƭǘ ƳŀƭΗ {ƻ ƎŜƘǘ Řŀǎ ƴƛŎƘǘΗ 5ǳ Ƙŀǎǘ ȊǿŜƛ ƎŜǎǳƴŘŜ IŅƴπ

ŘŜΣ Řǳ ƪŀƴƴǎǘ Ŝǘǿŀǎ ŀǊōŜƛǘŜƴΦ LŎƘ ƘŜƭŦŜ ŘƛǊΣ ŜƛƴŜƴ Wƻō Ȋǳ  

ŬƴŘŜƴΦ 5ŀǎ ƛǎǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ǿƛŎƘǝƎΦ LŎƘ ǿƛƭƭ Ƨŀ aŜƴǎŎƘŜƴ ƴƛŎƘǘ 

ŘŜƎǊŀŘƛŜǊŜƴΣ Ŝƛƴ [ŜōŜƴ ƭŀƴƎ Ǿƻƴ !ƭƳƻǎŜƴ Ȋǳ ƭŜōŜƴΦ 5ŀǎ ƛǎǘ 

ƪŜƛƴ ǿǸǊŘƛƎŜǎ [ŜōŜƴΗ [ŜǳǘŜΣ ŘƛŜ ŀǊōŜƛǘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ŘƛŜ ǎƻƭƭŜƴ 

ŀǳŎƘ ŀǊōŜƛǘŜƴΣ Řŀǎ ƛǎǘ ŘƛŜ DƭŜƛŎƘǳƴƎ ƛƳ bŜǳŜƴ ¢ŜǎǘŀƳŜƴǘΗ 

²Ŝƴƴ ƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ŀǊōŜƛǘŜƴ ǿƛƭƭΣ ǎƻ ǎƻƭƭ ƛŎƘ ŀǳŎƘ ƴƛŎƘǘ ŜǎǎŜƴΦ 

±Φ [ΦΥ ²ŀǊ Ŝǎ ƛƴ ŘŜƴ ǾŜǊƎŀƴƎŜƴŜƴ aƻƴŀǘŜƴ ǿŜƎŜƴ ŘŜǊ 

/ƻǊƻƴŀǇŀƴŘŜƳƛŜ ǎŎƘǿŜǊŜǊΣ ōŀǊƳƘŜǊȊƛƎ Ȋǳ ōƭŜƛōŜƴΚ 

DΦ hΦΥ  /ƻǊƻƴŀ ƛǎǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ƪŜƛƴŜ ƎŜǿŀƭǝƎŜ IŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊǳƴƎΦ 

bŀǘǸǊƭƛŎƘ ǿǸǊŘŜ ƛŎƘ ƳŀƴŎƘŜǎ ƎŜǊƴŜ ǘǳƴΣ ǿŀǎ ƛŎƘ ƧŜǘȊǘ ƴƛŎƘǘ 

ǘǳƴ ƪŀƴƴΣ ŀōŜǊ Řŀƴƴ ǎǳŎƘǘ Ƴŀƴ ŀƴŘŜǊŜ ²ŜƎŜΦ ½ǳƳ .ŜƛǎǇƛŜƭ 

ƘŀōŜ ƛŎƘ ƳƛŎƘ Ƴƛǘ [ŜǳǘŜƴ ŜƛƴȊŜƭƴ ƎŜǘǊƻũŜƴΣ ǿŜƛƭ Ƴŀƴ ǎƛŎƘ 

ƴƛŎƘǘ ƛƴ DǊǳǇǇŜƴ ǘǊŜũŜƴ ŘǳǊƊŜΦ ¦ƴŘ Řŀǎ ǿŀǊ ǘƻǘŀƭ ƎǳǘΣ ǿŜƛƭ 

ǿƛǊ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ǝŜŦŜǊŜ 9ōŜƴŜ ƛƴ ŘŜƴ DŜǎǇǊŅŎƘŜƴ ƎŜƪƻƳƳŜƴ 

ǎƛƴŘΣ ŘƛŜ ƛƴ ŘŜǊ DǊǳǇǇŜ ǎƛŎƘŜǊ ƴƛŎƘǘ ƳǀƎƭƛŎƘ ƎŜǿŜǎŜƴ ǿŅǊŜƴΦ 

±Φ [ΦΥ  ²ƛŜ ŘŜƴƪǎǘ Řǳ ŀƴ ŘƛŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ȊǳǊǸŎƪΣ ŘƛŜ ŘŜƛƴŜ 

IƛƭŦŜ ƛƴ ƛƘǊŜǊ bƻǘ ōǊŀǳŎƘǘŜƴ ǳƴŘ ƳƛǧƭŜǊǿŜƛƭŜ ƛƘǊ [ŜōŜƴ ŀǳŦ 

ŘƛŜ wŜƛƘŜ ōŜƪƻƳƳŜƴ ƘŀōŜƴΚ  

DΦ hΦΥ  .Ŝƛ ŘŜƴ !ǎȅƭŀƴǘŜƴ ƛƴ ǾƛŜƭŦŅƭǝƎŜǊ ²ŜƛǎŜΦ ±ƛŜƭŜΣ ŘƛŜ ǿƛǊ 

ƘƛŜǊ ƎŜǘŀǳƊϝ ƘŀōŜƴ ǳƴŘ Ǿƻƴ !ƴŦŀƴƎ ŀƴ ōŜǘǊŜǳǘ ƘŀōŜƴΣ Ƙŀπ

ōŜƴ ǎŎƘƻƴ ŘŜƴ !ǎȅƭǎǘŀǘǳǎΣ ƘŀōŜƴ ŜƛƴŜƴ WƻōΣ ŜƛƴŜ ²ƻƘƴǳƴƎΣ 

ƛƘǊŜ CŀƳƛƭƛŜΣ YƛƴŘŜǊ ǎƛƴŘ ƛƴ ŘŜǊ {ŎƘǳƭŜΣ ƛƴǘŜƎǊƛŜǊŜƴ ǎƛŎƘ ǳƴŘ 

Řŀǎ ƛǎǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ Ŝƛƴ ƎǊƻǖŜ DŜƴǳƎǘǳǳƴƎΦ 5ŀ ƛǎǘ Ŝǘǿŀǎ  

ƎŜƭǳƴƎŜƴΗ Lǎǘ Řŀǎ ƴƛŎƘǘ ǎŎƘǀƴΚ 

 

 

 

 

 

 

 

ϝtΦ{ΦΥ ½ǿŜƛ ¢ŀǳũƻǘƻǎ  

ŬƴŘŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳŦ {ŜƛǘŜ ноΗ 
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WŜŘŜƴ ŘǊƛǧŜƴ 5ƻƴƴŜǊǎǘŀƎ ƛƳ aƻƴŀǘ ōŜǘŜƴ ǿƛǊ ƛƴ ǊŜŀƭŜƴ ¢ǊŜũŜƴ ƛƴ ŘŜǊ [ŀƴŘƘŀǳǎƪŀπ

ǇŜƭƭŜ {ǘΦ tǀƭǘŜƴ ŦǸǊ ǳƴǎŜǊ [ŀƴŘΦ 

5ƛŜ ƴŅŎƘǎǘŜƴ ¢ŜǊƳƛƴŜΥ  мрΦ !ǇǊƛƭΣ нлΦ aŀƛ ǳƴŘ мтΦ Wǳƴƛ  ƧŜǿŜƛƭǎ ǳƳ муΦ ол ¦ƘǊ  

Lƴ ŘŜǊ ŘŜǊȊŜƛǘ ǳƴƎŜǿƛǎǎŜƴ ½Ŝƛǘ ǎŜƘŜƴ {ƛŜ ōƛǧŜ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜǊ IƻƳŜǇŀƎŜ  
ǿǿǿΦ ŜǾŀƴƎ-ƳŜƭƪ-ǎŎƘŜƛōōǎΦŀǘ ƴŀŎƘ ƻŘŜǊ ǊǳŦŜƴ ŀƴΗ  

±ƻǊŀǳǎǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǎǘŀǊǘŜƴ ǿƛǊ ƛƳ IŜǊōǎǘ ǿƛŜŘŜǊ Ƴƛǘ ǳƴǎŜǊŜƴ YǊŜƛǎŜƴΦ 

²ŜǊ ǿƛŜ ŜǊǊŜƛŎƘōŀǊ ƛǎǘΥ 
tŦŀǊǊŜǊ [ŁǎȊƭƼ [ŁǎȊƭƼ ƛǎǘ  ǳƴǘŜǊ  лнтрнκрннтр ƻŘŜǊ лсффκмуутторф ŜǊǊŜƛŎƘōŀǊΦ  

{ǇǊŜŎƘȊŜƛǘŜƴΥ 5ƛŜƴǎǘŀƎ ōƛǎ CǊŜƛǘŀƎ ȊǿƛǎŎƘŜƴ уΥлл ǳƴŘ ммΥлл 

Yƻƴǘŀƪǘ Ȋǳ ǳƴǎŜǊŜƳ YǳǊŀǘƻǊ ²ŜǊƴŜǊ hōŜǊŜƎƎŜǊΥ лсспκпмонслу ǳƴŘ ƪǳǊŀǘƻǊϪŜǾŀƴƎ-ƳŜƭƪ-ǎŎƘŜƛōōǎΦŀǘ  

¦ƴǎŜǊ 5ƛŀƪƻƴ DƛƭƎƛŀƴ hŜǎǘŜǊ ƛǎǘ ǳƴǘŜǊ лсрлκтмстулл Ȋǳ ǎǇǊŜŎƘŜƴΦ 

5Ŝƴ DŜƳŜƛƴŘŜǇŅŘŀƎƻƎŜƴ ¢ƘƻƳŀǎ /ŀǊƭǎǎƻƴ  ŜǊǊŜƛŎƘŜƴ {ƛŜ ǳƴǘŜǊΥ лсффκмуутторсΣ 5ƛŜƴǎǘŀƎ ς {ŀƳǎǘŀƎ Ǿƻƴ фΦлл ōƛǎ муΥллΦ 

.Ŝƛ YƛǊŎƘŜƴōŜƛǘǊŀƎǎŦǊŀƎŜƴ ǿŜƴŘŜƴ {ƛŜ ǎƛŎƘ ŀƴ /ƘǊƛǎǘŀ ¢ǊƛƴƪƭΥ ŎΦǘǊƛƴƪƭϪƎƳȄΦŀǘ  

[ƛŜōŜ DŜƳŜƛƴŘŜƳƛǘƎƭƛŜŘŜǊΣ DǀƴƴŜǊ ǳƴŘ CǊŜǳƴŘŜ ŘŜǊ 9ǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜƴ tŦŀǊǊƎŜƳŜƛƴŘŜ aŜƭƪ-{ŎƘŜƛōōǎΗ 
 

!ǳŎƘ ŘƛŜǎƳŀƭ ƭŜƎŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜǎŜǊ !ǳǎƎŀōŜ ŘŜǊ 9ǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜƴ LƴŦƻǊƳŀǝƻƴ ƪŜƛƴŜ ½ŀƘƭǎŎƘŜƛƴŜ ōŜƛΦ  

5ŜƴƴƻŎƘ ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊΣ ǿƛŜ ƛƳƳŜǊΣ ǳƳ {ǇŜƴŘŜƴ ȊǳƎǳƴǎǘŜƴ ǳƴǎŜǊŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ōƛǧŜƴΦ 

¦ƴǎŜǊŜ .ŀƴƪǾŜǊōƛƴŘǳƴƎ ƭŀǳǘŜǘΥ 

9ǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜ tŦŀǊǊƎŜƳŜƛƴŘŜ !ΦǳΦIΦ.Φ aŜƭƪ-{ŎƘŜƛōōǎ   L.!bΥ !¢рр птмр лоно млфф лмлл   .L/Υ ±.h9!¢²²bha  

Ƙ̈ŜǊȊƭƛŎƘŜƴ 5ŀƴƪ ŦǸǊ LƘǊŜ {ǇŜƴŘŜΗ  

9ǊƎŅƴȊǳƴƎ ȊǳǊ ±ƻǊǎǘŜƭƭǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǎ ƴŜǳŜƴ YǳǊŀǘƻǊǎ ²ŜǊƴŜǊ hōŜǊŜƎƎŜǊ ƛƳ ƭŜǘȊǘŜƴ IŜƊΥ 
 
5ƛŜ !ǳŦȊŅƘƭǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ YǳǊŀǘƻǊŜƴ ƛǎǘ ƴƛŎƘǘ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎΣ Řŀ ŦŜƘƭŜƴ bŀƳŜƴ ǿƛŜ LƴƎΦ CǊƛŜŘǊƛŎƘ .ŜŎƪ ǳƴŘ LƴƎΦ tŜǘŜǊ 

¢ƛƭƭƛŀƴΣ LƴƎΦ Iŀƴǎ WƻŀŎƘƛƳ tƭŜƘƴΣ !w aŀȄ DƭŅƴȊŜƭΣ .ƳǎǘǊΦ DŜǊƴƻǘ aǸƭƭŜǊ ǳƴŘ ǿƻƘƭ ŀǳŎƘ ƴƻŎƘ ŀƴŘŜǊŜΦ ²ƛǊ ōƛǧŜƴ 

ǳƳ bŀŎƘǎƛŎƘǘΗ 

 
LƳ .Ŝǘǎŀŀƭ DŀƳƛƴƎ ǳƴŘ ƛƴ ŘŜǊ {ŎƘƭƻǎǎƪŀǇŜƭƭŜ ²ƛŜǎŜƭōǳǊƎ ŬƴŘŜƴ ŘŜǊȊŜƛǘ ό!ƴŦŀƴƎ aŅǊȊύ ƪŜƛƴŜ DƻǧŜǎŘƛŜƴǎǘŜ ǎǘŀǧΦ 

¢ǊƻǘȊŘŜƳ ŬƴŘŜƴ {ƛŜ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ DƻǧŜǎŘƛŜƴǎǘǸōŜǊǎƛŎƘǘ ŦǸǊ ²ƛŜǎŜƭōǳǊƎ ¢ŜǊƳƛƴŜ ς ŦǸǊ ŘŜƴ CŀƭƭΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ǿƛŜŘŜǊ 

ƳǀƎƭƛŎƘ ǎŜƛƴ ǿƛǊŘΦ {ŎƘŀǳŜƴ {ƛŜ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ IƻƳŜǇŀƎŜ ǿǿǿΦŜǾŀƴƎ-ƳŜƭƪ-ǎŎƘŜƛōōǎΦŀǘΗ 5ƻǊǘ ƛǎǘ ŘƛŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜ [ŀƎŜ 

Ȋǳ ŜǊǎŜƘŜƴΦ ²ƛǊ ƘŀōŜƴ ŀōŜǊ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǎ DƻǧŜǎŘƛŜƴǎǘŀƴƎŜōƻǘŜǎΥ ±ƛŘŜƻƎƻǧŜǎŘƛŜƴǎǘŜΗ 
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9ǊƭǀǎŜǊƪƛǊŎƘŜ  

aŜƭƪ 

{ŎƘƭƻǎǎƪŀǇŜƭƭŜ 

²ƛŜǎŜƭōǳǊƎ 

IŜƛƭŀƴŘǎƪƛǊŎƘŜ 

{ŎƘŜƛōōǎ 

.Ŝǘǎŀŀƭ 

DŀƳƛƴƎ 

5ƻ мΦ !ǇǊƛƭ 

DǊǸƴŘƻƴƴŜǊǎǘŀƎ 
    мфΥлл   

CǊ нΦ !ǇǊƛƭ 

YŀǊŦǊŜƛǘŀƎ 
млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ пΦ !ǇǊƛƭ 

hǎǘŜǊǎƻƴƴǘŀƎ 
млΥлл       

aƻ рΦ !ǇǊƛƭ 

hǎǘŜǊƳƻƴǘŀƎ 
  млΥлл млΥлл   

{ƻ ммΦ !ǇǊƛƭ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ муΦ !ǇǊƛƭ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ нрΦ !ǇǊƛƭ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ нΦ aŀƛ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ фΦ aŀƛ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ мсΦ aŀƛ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ ноΦ aŀƛ 

tŬƴƎǎǘǎƻƴƴǘŀƎ 
млΥлл       

{ƻ олΦ aŀƛ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ сΦ Wǳƴƛ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ моΦ Wǳƴƛ млΥлл aƻǎǘǾƛŜǊǘƭŜǊ !ƭƭƛŀƴȊƎƻǧŜǎŘƛŜƴǎǘ ƛƳ /½! !ƳǎǘŜǧŜƴ 

{ƻ нлΦ Wǳƴƛ млΥлл млΥлл млΥлл   

{ƻ нтΦ Wǳƴƛ млΥлл млΥлл млΥлл   


